

Crece la alternativa al bipartidismo



**Vamos con
Pino
presidente**

**unidos podemos
transformar Argentina**

**En Chubut hay
alternativa**

Pag. 6

**Catamarca: Votá lista 38
MST en Movimiento Proyecto Sur**

Pag. 7

Apertura de sesiones en el Congreso

Muchas maKanas

El miércoles 2 Cristina inauguró el 129° período ordinario de sesiones del Congreso Nacional. En referencia al discurso de la presidenta que tuvo como auditorio a la oposición mayoritaria en el Congreso, el secretario de medios Juan Manuel Abal Medina escribió en Facebook: “La verdad que hoy mientras la escuchaba me sentía como si estuviera viendo jugar a Messi en un partido del nacional B”. A nosotros nos vino otra imagen, la de un corso de carnaval adelantado y más patético que otra cosa. El discurso kirchnerista pintó una Argentina imaginaria, casi de fiesta, con La Cándida tirando papelitos; con las comparsas de la oposición mamarracho a la espera de su turno para actuar.

Cristina se despachó dando cátedra sobre varios ítems, reafirmando su cerrada defensa de un modelo económico y político agotado. ¿Se puede decir que es “brillante” un discurso presidencial que ni siquiera menciona el principal problema que sufre el pueblo trabajador todos los días? Cristina puede hacerlo sin inmutarse, ya que no habló de la inflación, el flagelo que viene pegando durísimo, principalmente a los más pobres y a las familias trabajadoras. Pero no se quedó acá, también amenazó a los trabajadores advirtiendo que no pidan salarios excesivos. Así la respuesta al tándem inflación-salarios fue: no existe la inflación, no se pasen pidiendo aumentos. De paso, advirtió amenazadoramente a los trabajadores del transporte público que realicen medidas de fuerza, acusándolos cínicamente de “tomar rehenes” ¿Se puede considerar a esto el discurso de un gobierno pretendidamente popular?

La mención a la deuda externa fue escandalosa, ya que refiriéndose al desendeudamiento afirmó: “Fue el más importante de que tenga memoria la Argentina”. Cristina reivindicó haberle pagado a los usureros internacionales, lo que se hizo a costa de no satisfacer las necesidades

elementales de los trabajadores y el pueblo. Al mismo tiempo afirmó que la deuda se redujo en un 70% cuando en realidad sólo se redujo un 22% y el país debe cerca de 200 mil millones de dólares. Después de años de dejar que las tierras quedaran en manos extranjeras, anunció la intención de promover una ley para limitar este traspaso “sin afectar las inversiones”, lo que significa que va a seguir todo igual. Esta es la Argentina Kolonia. ¿Se puede creer que este es un gobierno antiimperialista con tanta entrega a los yanquis, al FMI y al Club de París?

Según Cristina, desde la Independencia en adelante, nunca estuvimos mejor. “La Argentina registra el crecimiento económico con inclusión social más importante de sus 200 años de historia”. La extensión de la asignación universal por hijo a las mujeres embarazadas que es positiva, no alcanza para creer que estamos en el punto más alto de la inclusión social. No hace falta ser un gran economista para darse cuenta que plata hay, pero que no derrama hacia abajo como se necesita, con lo cual las diferencias sociales se están profundizando. Encima, la inflación se está comiendo nuestros ingresos en una espiral creciente y que a la par genera mayor pobreza y marginalidad. Es una catástrofe que todavía haya pibes que mueren de desnutrición en esta verdadera fábrica mundial de alimentos que es la Argentina y que la desocupación siga siendo un drama para millones de argentinos. ¿Se puede creer que en 200 años nunca estuvimos mejor?

Después de años de afirmar que la inseguridad es una “sensación” y no una realidad, la presidenta tuvo que hablar del tema. Claro, este flagelo azota a toda la sociedad, fundamentalmente a los barrios más humildes. ¿Pero qué dijo? “La, la seguridad es la seguridad y no debe tener ideología” y a renglón seguido reivindicó que sectores de la Policía Federal –de gatillo fácil como la bonaerense– que



antes hacían documentos ahora vayan a “cuidar” las calles. Omitió decir que la corrupción policial es una parte fundamental del problema de la seguridad y que la resolución de este grave problema no pasa por poner más policía sino porque haya más trabajo y por terminar con la pobreza que genera marginalidad y una total resignación de los jóvenes de cara a su futuro. ¿Se puede decir que esta es la posición de un gobierno progresista?

Ante el planteo de los ultra K de lograr una Cristina Eterna, con una Reforma Constitucional que permita su reelección indefinida, la presidenta lo negó, incluso poniendo en duda su futuro político: “¿Alguno me ha escuchado a mí decir que voy a ir a la reelección en 2011? No se hagan los rulos”. Aunque nadie la escuchó, ella y el kirchnerismo está en plena campaña electoral, desarrollando un abanico de acciones tendientes a instalar la idea de una Cristina que gana tranquila en primera vuelta y de un kirchnerismo más vivo que nunca. ¿Se puede creer en esto cuando quieren imponer listas colectoras para sumar votos aún engañando a los electores?

Pino definió fácilmente el discurso “...muchas macanas”. Nosotros no tenemos ninguna

expectativa en el kirchnerismo, sea quien sea el candidato. Nos ilusionamos y peleamos por el crecimiento de una alternativa distinta que va ganando presencia en las calles de todo el país: la campaña por Pino Presidente. Frente a uno de los gobiernos más mentirosos y corruptos de la historia, desde el Movimiento Proyecto Sur defendemos Cinco Causas básicas, que abren el camino de la transformación emancipatoria de la Argentina. Sí te sentís defraudado con el kirchnerismo o en duda, sí estás cansado de las viejas variantes patronales que hundieron el país y los nuevos fraudes como el Peronismo Federal, la UCR, la Coalición Cívica y el PRO, sí sos de izquierda y querés ser parte de un movimiento amplio que tenga incidencia real en la realidad y querés las cosas empiecen a transformarse positivamente, en el camino que va hacia la realización de cambios de fondo; acercate al Movimiento Proyecto Sur, charlá con el compañero que te acerca Alternativa Socialista para integrarte activamente a una de las Mesas Pino Presidente que estamos formando en todo el país para debatir abiertamente las propuestas que presentamos e impulsar la campaña. Te esperamos. Si te sumás con fuerza, podemos transformar la Argentina.

El discurso de Macri

Reaccionario y mentiroso

Antes de que Cristina Kirchner inaugurara el año parlamentario en el Congreso, Mauricio Macri hizo lo mismo en la Legislatura porteña...



Marcelo Parrilli,
diputado de la Ciudad

Habló muy poco, apenas veinte minutos. No esperábamos la oratoria de un estadista, pero sí un mínimo balance de su gestión y, siendo candidato a presidir el país, alguna definición política de relativo vuelo.

Ni lo uno, ni lo otro. Con un estilo televisivo de "compre ya" pero asimismo muy aburrido, Macri se limitó a reafirmar su política reaccionaria y mentirosa.

Ocho puntos y un "olvido"

Después de haberse ufano del "casi absoluto cumplimiento con el compromiso asumido tres años atrás", Macri detalló ocho puntos de su pretendida "política de Estado":

- Ley de Centros de Primera Infancia: como él los hace -dependientes de Desarrollo Social y no de Educación- son mera contención social, mientras faltan 5.000 vacantes en los jardines de infantes.

- Agencia de Evaluación de la Calidad Educativa y Ley de Educación Digital: eficientismo para ajustar a los docentes y reparto de computadoras en escuelas cuyos techos se caen.

- Autarquía del Teatro San

Martín: el desastre del Teatro Colón basta como muestra.

- Reforma impositiva: es el tercer año que la promete.

- Financiamiento alternativo para proyectos de infraestructura, como la Línea G de subtes: de los 40 km de subte que prometió, sólo inauguró tres estaciones de obras ya empezadas. Ahora viene con la G, cuando ni siquiera terminó la H.

- Penas más duras para motochorros, trapitos, marchas: otra vez la línea represiva, de criminalizar la pobreza y la protesta social.

- Distrito Audiovisual: más exenciones fiscales a los empresarios.

- Plan de cambio climático: cháchara de quien, junto a Scioli y Cristina, es responsable de que el Riachuelo siga como está.

En esta Ciudad, que hace poco vivió la crisis del Parque Indoamericano, Macri "se olvidó" del tema Vivienda.

A sus pedidos de aprobar el Presupuesto y unificar las elecciones, obviamente, le decimos que no (ver abajo).

Makri se escribe con ka

El jueves 3, fue la sesión. Diputados del PJ, el kirchnerismo y el sabbatellismo dieron quórum; también lo dan la Coalición Cívica y la UCR. El principal tema en debate es el proyecto de Presupuesto 2011, que desde diciembre el PRO no pudo hacer aprobar.

Como están planteadas las co-

sas, aparte de la Coalición y la UCR, queda más claro que hoy Makri se escribe con ka. Y enfatizamos en ese sector, porque son los que más posan de opositores pero le hacen el juego al macrismo. Aunque luego se abstengan, al dar quórum sabiendo que el PRO ya tiene los votos necesarios directamente permiten que se apruebe el Presupuesto que quiere Macri.

Desde nuestro Interbloque Movimiento Proyecto Sur, aun con los cambios que el oficialismo tuvo que hacerle al proyecto, no damos quórum. Y, si logran juntar el quórum, votamos en contra. Este Presupuesto -que por otra parte el gobierno macrista no cumple- está diseñado con la matriz del negocio privado y no del bienestar público. Por caso, mientras se destinan más de 1.500 millones de pesos a las cuatro grandes empresas privadas de la basura, a las políticas de Empleo se les otorga un mísero



El kirchnerismo, PJ y sabbatellismo facilitaron la aprobación del Presupuesto del PRO. Por eso hoy Makri se escribe con ka.

dos por mil.

No vamos a darle el manejo de 25.000 millones de pesos de fondos públicos a un jefe de gobierno procesado por escuchas ilegales y por la patota de la UCEP, que persigue a trabajadores como los del Colón, que incumple el pago de indemnizaciones a los vecinos inundados y que además pide la intervención norteamericana en la política nacional.

Por eso la conclusión central del debate presupuestario no es económica, sino política. Por encima de la pirotecnia electoral,

el kirchnerismo y el macrismo vienen siendo mutuamente funcionales. ¿Ejemplos? Los K le aprobaron a Macri su nefasta Policía Metropolitana, dirigida por genocidas, entre otras leyes sustanciales. El PRO votó a Daniel Filmus para presidir la bicameral de traspaso de competencias. Ahora, a este pacto del Presupuesto seguramente le siga otro: el de la unificación de fechas electorales que pretenden ambos gobiernos.

A unos y a otros les vamos a seguir dando batalla en todos los frentes.

Legislatura porteña

Se formó el Interbloque Movimiento Proyecto Sur

En la sesión especial del 24 de febrero, la primera de este año, se anunció la formación del Interbloque Movimiento Proyecto Sur con la integración de nuestro diputado, el compañero Marcelo Parrilli.

El bloque porteño llamado Proyecto Sur tiene ocho diputados: Julio Raffo (Proyecto Sur), Jorge Selser y Adrián Camps (PSA), Delia Bisutti, María América González, Laura García Tuñón y Fabio Basteiro (Buenos Aires para Todos), y está presidido por este último. Con la integración del bloque que preside Parrilli, el Interbloque pasa a contar ahora con nueve diputados y se reafirma como la principal fuerza de oposición al macrismo.

Luego de ser leído el anuncio, desde su banca Parrilli expresó: "Esto tiene como correlato la incorporación de nuestro partido -el MST- al Movimiento Proyecto Sur y a su mesa nacional. Es el proyecto que lidera el compañero Pino Solanas. Y también como correlato de esto, en esta Legislatura, la decisión compartida con los compañeros de Proyecto

Sur de integrar un Interbloque, de manera que la lucha y las tareas que vinimos llevando adelante coherentemente todo este tiempo, formalmente las podamos desarrollar desde un Interbloque. Conozco a muchos de ellos, de otros lugares y de otras actividades. A algunos, como el diputado Julio Raffo, lo conozco desde hace más de 25 años. Por eso vamos a poner toda nuestra predisposición, nuestra expectativa y nuestras ganas de continuar con esta tarea, a partir de ahora, con la conformación de este Interbloque."

A continuación, Basteiro afirmó: "Ratifico los criterios y el planteamiento que ha vertido el diputado Marcelo Parrilli. Desde el bloque Proyecto Sur quiero señalar nuestra alegría pero, fundamentalmente, la ratificación de un criterio de amplitud y de seguir sosteniendo las banderas fundantes del Movimiento Proyecto Sur, así como el corolario de nuestro trabajo durante este año en la Legislatura, para tener la posibilidad de seguir ratificando los criterios en defensa de la clase trabajadora y contra el saqueo que se vive en nuestro país."

P.V.

"A Macri no le aprobamos su Presupuesto ni sus maniobras electorales"

Antes de que Macri diera su discurso, los diputados del Interbloque Movimiento Proyecto Sur dieron una conferencia de prensa y fijaron posición sobre los temas en danza, centralmente su rechazo al presupuesto macrista y a su plan de unificar las elecciones.

Apenas terminó Macri, en un comunicado de prensa, el Interbloque criticó lo dicho por el jefe de gobierno: "Tuvo en su forma y fondo la esencia de un discurso neoliberal de los '90, efectista y vacío de contenido político, de corte electoralista y no de 'políticas de Estado' como prometió."

"En torno a su pedido para que la oposición apruebe el presupuesto, no vamos a darle quórum ni a aprobar su proyecto porque entendemos que es posible elaborar un presupuesto sustancialmente distinto que contemple la previsión de aumentos salariales y valores reales

del crecimiento del PBI y la inflación, y no los del INDEC que el mismo PRO desestima en el presupuesto nacional. Por eso hemos presentado un despacho de minoría que estima un crecimiento del PBI del 5.5% y una inflación del 25%, priorizando las necesidades sociales, y no los negocios privados como hace Macri.

"En cuanto a la unificación de elecciones, el argumento del PRO esconde otras razones, que van más allá de la excusa de la cantidad de veces que deben votar los ciudadanos. Tratan de evitar la discusión de las problemáticas de nuestra ciudad, amparándose en el efecto arrastre de los candidatos a presidente."

"Respecto de la construcción de centros de primera infancia, es una necesidad que sostenemos, pero hoy dependen de Desarrollo Social y nosotros planteamos que deben depender del Ministerio de Educación, con lineamientos

educativos formales, para no ser una mera contención social.

"En cuanto a la propuesta macrista de evaluación de calidad educativa, queremos discutir qué evaluamos, para qué y cómo. Nosotros planteamos una evaluación integral de todo el sistema educativo y no sólo del desempeño de docentes y alumnos. La evaluación es el final de un proceso en el que primero viene la capacitación, las mejores condiciones laborales y la profesionalización del rol docente. De lo contrario se trata de un concepto de evaluación mercantilista, eficientista, propio de una empresa privada y no de una política pública."

"Sobre otros anuncios de Macri, rechazamos en especial su criterio de mano dura, su plan de privatizar el Teatro San Martín y su grotesca promesa, de construir la línea G de subtes cuando ni siquiera cumplió con la finalización de la H..."

Con propuestas y la convicción de que se puede...

Vamos con Pino Presidente



Sergio García,
dirigente del MST

Con la campaña electoral ya largada, aún en medio de varias internas e indefiniciones, se hace cada vez más evidente la necesidad de afianzar un candidato y una propuesta política que emerja con fuerza frente a los candidatos del bipartidismo y las variantes de derecha como el PRO de Macri. Ya que conscientes del desgaste y crisis del proyecto kirchnerista, la UCR, el PJ Federal y el macrismo intentan aparecer como alternativa, sin lograrlo. Sumergidos en sus propias internas y con su lamentable pasado a cuestas, ninguno de estos sectores logran la simpatía ni el apoyo de millones. Y no es casual ¿Quién puede creer que los viejos aparatos radicales y del PJ que ya gobernaron pueden ser salida?

Es por esto que existe un gran espacio político para instalar una propuesta distinta. Sobre la base de saber que cualquier opción de cambio profundo y en función de las mayorías populares se encuentra a la izquierda del kirchnerismo. Es desde esa ubicación que levanta cada vez más apoyo y simpatía la candidatura de Pino Solanas y las causas nacionales y emancipatorias que proponemos desde el Movimiento Proyecto Sur.

Y es por esa misma razón que tanto los medios oficialistas como los demás grandes monopolios intentan evitar que de un salto el proyecto que defendemos. Pero más allá de estas intenciones...no pueden evitarlo. Porque la candidatura de Pino y las propuestas que levantamos empalman con el sentir de millones, que buscan

cambios verdaderos y soluciones a los problemas sociales que el país arrastra. Además, la definición de Luis Juez de avanzar a un acuerdo junto a Pino y por fuera del bipartidismo, es un hecho muy positivo que le da más fuerza a la campaña.

Algunas propuestas del Movimiento Proyecto Sur

Como en toda campaña electoral, vuelven las promesas de los políticos profesionales, sean kirchneristas u opositores. Pero siempre es bueno ver la realidad y constatar cada propuesta, para ver a ciencia cierta quien es quien. Veamos solo algunos ejemplos prácticos.

Proponemos la recuperación de nuestros recursos naturales y estratégicos. Parece algo obvio para un verdadero proyecto de país soberano. Pero en las últimas décadas, lo natural ha sido lo contrario. La entrega de nuestro petróleo y el robo de nuestros minerales fue y es posible por la acción de los gobiernos anteriores y del actual, a favor de las grandes corporaciones petroleras y mineras. Los Menem, De la Rúa, Duhalde, Kirchner, y muchos gobernadores tanto del PJ y la UCR vienen siendo cómplices y socios de esta entrega. Y tienen planificado que así continúe. Nosotros junto a Pino, proponemos un corte radical de este robo a nuestra soberanía.

Proponemos la recuperación del sistema ferroviario nacional. Porque lo consideramos indispensable para el desarrollo productivo del país, para el mejoramiento cualitativo del sistema de transporte y para darle un fuerte impulso a la generación de miles de puestos de trabajo. La realidad, de nuevo, nos muestra que los candidatos del bipartidismo vienen siendo protagonistas en mantener y extender concesiones pri-

vadas (que encima subvencionan) mientras se produjo un desguace de nuestro sistema ferroviario y la pérdida de miles de puestos de trabajo. Provocar un cambio en esta materia no es propuesta ni preocupación de ellos. Pero si es un compromiso de Pino y de nuestro movimiento.

Proponemos que paguen más los que más tienen. Porque todo el sistema tributario está puesto en función de recaudar millones de las capas medias y bajas para luego generar subsidios a las privatizadas o cumplir con los pagos al Club de París. Proponemos la eliminación del IVA a los productos de la canasta familiar, también que se restituyan los aportes patronales. Que comiencen a pagar fuertes impuestos las transacciones financieras. Y en el campo, que se apliquen retenciones segmentadas y regionalizadas, para que no sean los pequeños chacareros los que paguen mientras los grandes productores y los pools de siembra arruinan la tierra y alimentan sus cuentas. Nada de esto proponen los candidatos de los viejos partidos. Y nosotros estamos dispuestos a tomar estas medidas.

Proponemos medidas contra el hambre y los bajos salarios. Demás está decir que salvo los funcionarios K, nadie cree en los números del INDEC. La inflación, coloca mes a mes a miles de argentinos en la línea de pobreza e indigencia. Nuestros chicos y nuestros abuelos son los principales perjudicados. ¿Qué hace Cristina? Vetar el 82% móvil y pedirle a los gremios que no se movilicen por aumento de salarios. ¿Qué hizo la UCR cuando fue gobierno? Cosas similares y aún peores. Nosotros nos comprometemos a cambiar de verdad. Poniendo los recursos del país para que no haya ni un chico por debajo de la línea de pobreza, aumentando los



La Plaza de Retiro se llenó de entusiasmo.

salarios de acuerdo a la inflación real y utilizando el dinero del país para cumplir con nuestros viejos otorgando el 82% en lugar de cumplir con los fondos buitres y con una deuda externa inmoral e ilegítima.

Vamos a construir cientos de "Mesas Pino Presidente"

Como siempre decimos, para avanzar por este camino, nuestro proyecto y nuestro movimiento político tienen que seguir extendiéndose, y al mismo tiempo, en ese camino afianzarnos en una definición política clave: somos alternativa al bipartidismo, a las viejas y anquilosadas estructuras del PJ y la UCR. Solamente podemos seguir avanzando si nos animamos a construir un proyecto político sobre nuevas bases. Un proyecto unitario y de síntesis de diversas tradiciones populares, nacionales y de la izquierda. Abierto a todas y todos los que quieran sumarse. Llevando a cada rincón del país nuestras propuestas y el convencimiento de que se puede. Porque de verdad se puede, aunque nos quieran hacernos creer lo contrario.

Mientras el gobierno busca inventar colectoras y otras ma-

niobras para ver si puede subir un poco, y mientras la UCR y el PJ Federal se desgastan en internas de aparato, nosotros tenemos que extender nuestra campaña, hablando con el ciudadano de a pie, con los trabajadores, los jóvenes, los sectores medios castigados. Convocando a construir cientos de Mesas Pino Presidente, para organizar más compañeras y compañeros en esta campaña. Para que todos los que así lo quieran sean protagonistas y parte esencial de esta causa que Pino sintetiza, pero que es de millones. Convocamos a la militancia social, sindical, cultural y ambientalista. También a los simpatizantes y votantes de la izquierda. A los que quieren un país soberano e independiente. A los que quieren que las grandes riquezas del país sean de todo el pueblo y no un negocio para pocos. A todos ustedes los convocamos e invitamos a sumarse a esta campaña. Que no es otra cosa que un capítulo muy importante, de una gesta histórica que permita abrir las compuertas para un nuevo proyecto de país, en el camino de la liberación nacional y social.

Acto en Tucumán

El 02/03/11 se realizó en Tucumán, frente a la Estación Central del ferrocarril "Mitre" un importante acto con la presencia de más de 1.500 personas, bajo la consigna "Recuperemos el Tren para Todos", en consonancia con la jornada nacional impulsada por el Movimiento Proyecto Sur por el 63° aniversario de la nacionalización de los ferrocarriles. En el mismo participaron un amplio espectro de organizaciones políticas y sociales y destacados referentes de las luchas provinciales. Asistieron y saludaron al acto Miguel Angel Herrera dirigente de los Talleres de Tafí viejo, una delegación de Jubilados de la Plaza, el referente de los usuarios Autoconvocados, Carlos Petersen, el secretario general de la CTA Salvador Agliano y el PCR/PTP. El dirigente de Pueblo Unido, Parajón asistió con una nutrida columna. Hablaron por la Mesa Provincial del espacio de Pino Solanas, Lita Alberstein, Jorge Cavaggion, Pedro Guaraz y Federico Masso.



Cabecera del acto en Tucumán.

En el aniversario de la nacionalización de los ferrocarriles

Gran acto del Movimiento Proyecto Sur

Con el inmejorable marco que daban los miles de compañeros y compañeras presentes, se realizó un gran acto del Movimiento Proyecto Sur para conmemorar la nacionalización de los ferrocarriles.

Las columnas iban colmando la plaza, la misma que en el '48 fuera ocupada masivamente para asistir al anuncio de la creación de Ferrocarriles Argentinos.

Junto a las organizaciones que integramos el movimiento, participaron numerosos sectores sociales, gremiales y políticos; entre ellos una importante delegación de trabajadores ferroviarios nucleados en la Lista Violeta, opositora a Pedraza. También se recibió la adhesión de Luis Juez y el Frente Cívico de Córdoba.

El agite de la juventud volvió a ser protagonista, desde los preparativos hasta después del final.

Son los primeros meses y ya todos comprobamos que el espacio está creciendo y se extiende entre los jóvenes, los trabajadores, los jubilados. De aquí a octubre enfrentamos el desafío de multiplicarnos y no dejar ni un espacio sin cubrir.

Las palabras de Pino reafirmaron -conjugando la historia y el presente-, que es posible recuperar el Tren Para Todos y estamos construyendo una alternativa que se puede llegar a tomar las riendas del país para llevar este y otros cambios adelante.

Aquí publicamos fragmentos de su discurso.

Palco: Pino junto a dirigentes del Movimiento.



Pino Solanas

"Estas ideas deben defenderse en las calles"

"...El desguace salvaje de Cavallo y Menem, uno de los saqueos más crueles de la argentina, implicó la supresión de más del 80 % de los ferrocarriles, con más de mil ochocientos pueblos aislados, con sus pobladores emigrando a la periferia

no podemos llegar al gobierno y nada más falso que eso."

"...Los tiempos nos ayudan, en Argentina se ha producido una vacancia de dirigencia y Argentina navega sin

"...Estas ideas deben defenderse en las calles...Cada elemento comprado afuera es renunciar a crear trabajo genuino,

negocia la patria cuando se firma un contrato de compra de materiales a los chinos dejando la jurisdicción en Londres. Eso

la cabeza. ¿Cómo puede aceptarse que este delincuente presida el Frente Para la Victoria en Córdoba? Son los mismos que le quieren vender un sistema de subterráneos que ya valen el doble de lo que valían de antemano. Recuerden que el que negocia el material ferroviario en China es Macri, el jefe, el padrino del grupo Macri, al que supuestamente ellos tenía como enemigo."

"Unidos podemos llegar"

"...Proyecto Sur se lanza como llamamiento a las fuerzas políticas y sociales, para reconstruir el espacio que las mayorías argentinas cansadas de optar por Frankenstein o por Drácula, cansadas de optar por las caras reales del bipartidismo que han sido cómplices del saqueo del país y cómplices en la mayor estafa es la deuda externa que todavía se han negado a investigar."

"...Por todas estas razones el mejor homenaje que podemos hacer a los constructores del sistema ferroviario nacional y a los que proclamaron la nacionalización, es fijarnos como meta multiplicar nuestro trabajo... si trabajamos unidos vamos a poder transformar Argentina y vamos a poder estar en el ballottage para realizar un proyecto profundamente federal de contenido emancipador."

"Que vivan los ferrocarriles, el tren para todos y la unidad del Movimiento".



de las capitales. Este atropello impulsado por el Banco Mundial produjo otra catástrofe, la guerra del automotor, el traspaso a las rutas de la inmensa mayoría del plafón de transporte de personas y mercancías, con un impacto económico y social descomunal..."

"Se puede"

"...Algunos me preguntan si es posible, y yo les digo que todavía estamos impregnados una suerte de sentimiento y cultura de la derrota, que nos dice que todo es difícil. Sólo falta la voluntad política. Los ferrocarriles se reconstruyen mucho más fácilmente de lo que se cree... Esa idea de lo imposible es la que hace maridaje con la idea de que

proyecto o mejor dicho, sigue siendo el proyecto de las grandes corporaciones..."

y es burlarse de nuestros técnicos y de nuestros jóvenes...Se

mismo hicieron Martínez De Hoz y Cavallo, cediendo nuestra soberanía."

Con Pedraza y Jaime no hay recuperación del ferrocarril

"...También les digo a estos compañeros: no puede ser que hoy descubran que Pedraza es un delincuente. Todavía el sistema de choreo ferroviario es el mismo desde 1991 con Menem, son los mismos concesionarios, son los Romero, los Cirigliano, los Techint, la ALL brasilera; es la misma dirigencia sindical y una misma secretaría de transporte que tuvo por siete años al delincuente de Jaime a

Una Bandera gigante cubrió la histórica fachada estación del FFCC Mitre.



El "Modelo Chubut" de Das Neves es una gran mentira:

Hay una alternativa para empezar a cambiar



Lucía Sandobal,
dirigente de APUNP (no docentes)
Universidad de la Patagonia y
candidata a 1ª legisladora provincial

El gobernador de nuestra provincia, Mario Das Neves, está recorriendo el país haciendo su campaña presidencial y promocionando el llamado "Modelo Chubut" como un ejemplo de gestión y de distribución equitativa de la riqueza. Pero los chubutenses sabemos que ese "modelo" es una gran mentira. En una provincia como la nuestra, riquísima en recursos naturales, super extensa, con climas variados, múltiples ingresos y una suculenta coparticipación, no solo no se distribuye la riqueza, sino que ésta se concentra cada vez en menos manos, mientras los trabajadores y el pueblo sufrimos la falta de vivienda, la inseguridad, los docentes y estatales cobramos salarios bajísimos, y la educación y la salud se deterioran día a día.

Esta semana, los trabajadores docentes de Comodoro Rivadavia y toda la regional sur de ATECH salieron a decirle a toda la provincia la verdad del "modelo" Das Neves: salarios miserables y pésimas condiciones de trabajo en las escuelas. Son justamente los docentes los

que más conocen las "propuestas" del actual gobernador. Fueron reprimidos y perseguidos hace años, las patotas del PJ rompieron sus marchas y movilizaciones, y el salario docente es de los más bajos de la Patagonia.

En las elecciones se pelean, pero gobiernan juntos

A pocos días de las elecciones, Martín Buzzi, el candidato de Das Neves, está batiendo los records de promesas. Todos los días promete nuevas obras, nuevas escuelas, planes de viviendas y un sinfín de mentiras. Todos nos preguntamos por qué no hicieron eso en estos años de gobierno. Si hasta tuvimos que esperar la lluvia para que se apaguen los gigantescos incendios en Lago Puelo y El Hoyo, que amenazaban a los pobladores de la comarca andina, porque no alcanzaban los aviones hidrantes...

Carlos Eliceche, al actual intendente de Puerto Madryn, viejo socio y amigo de Das Neves, ahora lo enfrenta de la mano del gobierno nacional en las listas del Frente para la Victoria. Y en todos los municipios es igual. Los mismos que hasta hace meses gobernaron juntos, los mismos que aplicaron los planes de entrega de los recursos naturales, como la gran estafa de Cerro Dragón, los mismos que enfrentaron a los docentes y a los trabajadores estatales, ahora compiten en ver

quién hace más promesas. Como venimos diciendo desde el Frente Unidad Sur, lista 38, son las dos caras de una misma moneda.

Hay una alternativa: ¡Unidos podemos!

La potencialidad del acuerdo político y programático que logramos en el Frente Unidad Sur crece día a día. La unidad del Movimiento Proyecto Sur con el Partido Socialista, el Frente Vecinal Esquel, personalidades y dirigentes sociales y sindicales, nos está permitiendo hacer una intensa campaña en las principales ciudades de la provincia. El apoyo de los referentes nacionales del Movimiento ayuda a la campaña. La semana pasada nos visitó la diputada Victoria Donda. En los próximos días viene la diputada Alcira Argumedo y la otra semana recorrerá las ciudades de Chubut la compañera Vilma Ripoll.

Nuestras primeras 8 medidas, que impulsaremos en la Legislatura provincial, están llegando a todos los rincones de la provincia y tienen muy buena recepción entre los trabajadores y los vecinos. El miércoles 2, en Comodoro y en Trelew, hicimos actos y conferencias de prensa por el aniversario de la nacionalización de los ferrocarriles.

Ante los candidatos del PJ y la UCR, y ante las viejas variantes provinciales que solo trajeron frustraciones, el surgimiento del

UNIDOS PODEMOS TRANSFORMAR CHUBUT

Lista 38



Frente Unidad Sur muestra que en Chubut hay una alternativa. Que la unidad es posible. Que juntos

podemos transformar la provincia y el país.

Unidos podemos transformar Santa Fe

El jueves 24 presentamos al juzgado las listas del Movimiento Proyecto Sur de la provincia de Santa Fe. Luego de intensos debates, logramos conformar una propuesta que abarca más de 19 localidades, senadores departamentales y una lista de diputados provinciales encabezada por Carlos del Frade, que es la única con posibilidades de disputarle al bipartidismo. El movimiento ya está en carrera.

Juntos y revueltos

Las dos fuerzas políticas mayoritarias de la provincia están desde hace más de un año en una profunda crisis. Por el lado del Frente Progresista, la interna furiosa que se desató en el partido Socialista, tiene como causa fundamental el comienzo del fin de esta experiencia que intentó reciclar la Alianza, y muestra el camino que sin duda les espera a los que no quieren avanzar contra el bipartidismo.

A su vez, el Peronismo Santafecino marcha "unido": los asesinos del Pocho Leprati y los inundadores de Santa Fe -Reutemann, Obeid, Perotti y Mercier- comparten el mismo barco con el "progresista" Chivo Rossi, que va junto a uno de los capos de la burocracia sindical y a muchos de los intendentes del interior. El ex canciller Bielsa también es de la partida, aunque ni siquiera vive en la provincia. Para dar el

toque de humor que toda tragicomedia necesita, el Midachi Miguel del Sel encabeza la fórmula del PRO. No hay ninguna opción dentro de las viejas estructuras de estos carcarnes. Tenemos que ponerle un freno al bipartidismo y desde el Movimiento Proyecto Sur nos postulamos para hacerlo.

Una alternativa que crece

Con compañeros de 16 de los 19 departamentos de la provincia, presentado listas en 19 localidades, más de diez candidaturas a senadores, en esta propuesta coincidimos trabajadores, profesionales, estudiantes, investigadores, militantes sociales, ambientales y chacareros. Destacamos también la incorpo-



Cachó Parlante, candidato a diputado.



Carlos del Frade encabeza la lista de diputados

ración al frente de los compañeros del PCR-PTP.

La lista de diputados, encabezada por Carlos del Frade, reconocido periodista, historiador y militante social, impulsa también a Cristina Díaz, militante social de la ciudad de Reconquista, y a nuestro compañero Alejandro "Cachó" Parlante, luchador municipal. En las listas a concejales de Rosario, Santa Fe, Villa Gobernador Gálvez y senadores departamentales, compañeros del MST aportan su experiencia a la construcción del Movimiento.

En las próximas ediciones seguiremos desarrollando las propuestas y actividades de campaña, junto con la opinión de los candidatos. Llamamos a todos los compañeros que están cansados del bipartidismo y quieren construir una alternativa a sumarse al Movimiento y a la campaña. ¡Unidos podemos transformar Santa Fe!

Martín Carcione

Ciudad de Santa Fe

Los estatales votamos a Proyecto Sur

Hablamos con Silvia Durán y María Claudia Wussmann, dos de las candidatas que han decidido sumarse al desafío de superar el bipartidismo provincial.

¿Por qué te sumaste?

Silvia: Yo trabajo desde hace más de veinte años en la administración pública, soy delegada de ATE en mi sector -Vivienda y Urbanismo-, milité en los 80 en la UCR y me defraudó. En 2007 ya lo voté a Pino y creo que Proyecto Sur refleja lo que hoy necesitamos en nuestro país. Estoy convencida que debe volver el tren y con esta nueva fuerza política lo vamos a recuperar.

¿Qué respuestas notás en la gente?

En el barrio se generó una revolución total. Todos mis vecinos me van a votar. En mi trabajo mis compañeros, que en general provienen de tradición peronista y radical, están cansados y quieren votar a Pino... ¡y por supuesto me van a votar a mí!

¿Por qué aceptaste la invitación?

María Claudia: Yo, al igual que Silvia, me cansé del bipartidismo, de los sueños inconclusos y busqué siempre que la gente se



Silvia, fundadora y presidenta de la Asociación Civil Unidad 10 (estatales), y María Claudia, histórica militante de la CTA y Anusate.

sume y participe. En esta ocasión, me pidieron que me sume a este proyecto que encabeza Pino. Trabajo como empleada pública desde 1978. Hoy en el Ministerio de Informática, sector del cual soy delegada y donde quisieron inflarme el padrón en las últimas elecciones porque soy opositora a la directiva provincial de Hoffman, que ahora se candidatea con el kirchnerismo a vicegobernador.

¿A qué cargos se postulan?

Silvia es candidata a senadora por el departamento de la Capital y a mí me invitaron a que encabece la lista de concejales de mi ciudad, Santo Tomé, donde Proyecto Sur ha hecho antes una muy buena elección.



Catamarca: A solamente 10 días de las elecciones...

¡Vamos con la lista 38 para fortalecer el Movimiento Proyecto Sur!



Daniel Blanes,
dirigente del MST-Movimiento
Proyecto Sur de Catamarca,
candidato a
diputado provincial

Estamos entrando en la recta final de la corta campaña electoral provincial. Esta convocatoria anticipada en la provincia del noroeste, expresa la profunda crisis del bipartidismo que también tiene manifestaciones provinciales. El dato novedoso de las últimas horas es que el histórico PJ retiró sus listas en medio de un escándalo provincial. El Frente Cívico encabezado por el radical -otrora K- Brizuela del Moral va por su reelección. El Frente para la Victoria actúa con su "Cobos" local -la vicegobernadora que rompió con Brizuela. La lista 38 del MST-Movimiento Proyecto Sur hace su presentación provincial y tiene serias chances de dar el batacazo en la combativa capital de la lucha nacional antiminerera: Andalgalá.

Catamarca fue noticia nacional por el caso María Soledad. Hace ya 20 años, el pueblo de esta provincia se movilizaba por justicia por el crimen de la adolescente de familia humilde y ponía en retirada el esquema feudal de los Saadi. Como fruto del derrumbe del PJ del sadismo, la UCR encabezó un conglomerado de fuerzas provinciales que constituyó el Frente Cívico y Social, que asumió prometiendo dejar atrás el clientelismo, el atraso provincial, la desigualdad y el autoritarismo político. A dos décadas de aquel proceso conmovedor y de las promesas encarnadas en el Frente Cívico, la realidad provincial presenta profundizados todos los rasgos que caracterizaban a Catamarca bajo el gobierno de los Saadi. Según un informe de la ONU del año pasado, San Fernando del Valle -la capital- es una de las 10 ciudades con mayor desigualdad de América Latina. Departamentos enteros de la provincia sin agua, sin gas domiciliario y con repetidos cortes de la energía eléctrica son testimonio de ello. Catamarca hoy está sometida a un debate que cruza la realidad política provincial y divide aguas en

la población: modelo megaminero sí o no. Esta provincia es playa de desembarco por sus riquezas minerales de monopolios extranjeros que se instalan con el apadrinamiento del gobierno provincial y de todas las fuerzas del régimen -incluido el Frente para la Victoria-, que utilizan agua y electricidad en un volumen equivalente al de la capital provincial. Como contracara



Julio Andrada, Gobernador.

la consecuencia de la explotación megaminera es contaminación, muerte, agotamiento de los recursos naturales y un futuro negro -de continuar así- para nuestro pueblo catamarqueño. Hace falta definir con nitidez que los recursos naturales de la provincia deben ser públicos y controlados por sus propios trabajadores y la comunidad, para definir desde esa ubicación como planificar su explotación cuidando el patrimonio ecológico y capitalizando la renta de dicha industria para el desarrollo local con perspectiva mediano y largoplacista para nuestra gente. Para ello, el Movimiento Proyecto Sur se propone como fuerza política canalizadora de esa aspiración popular y disputa el gobierno de la provincia.

Andalgalá resiste y construye desde la política

Andalgalá es un doble símbolo nacional en lo referido a la cuestión minera: por un lado, desembarcó Bajo de la Alumbrera para explotar con la modalidad a cielo abierto la riqueza mineral de la zona; por el otro, el pueblo de pie paralizó la

obra de Agua Rica, emprendimiento minero en el cual se reciclaría la Alumbrera con participación del estado provincial. La existencia de un proceso de movilización social y político que penetra todos los intersticios de este precioso valle catamarqueño, ha dado lugar a un estado de deliberación política extendido hasta el último rincón de esta localidad. Y en el mismo sentido, catapultó al protagonismo social a actores invisibilizados por años y que ahora han asumido en sus manos el curso de su pueblo: trabajadores, jóvenes, amas de casa, profesionales, desocupados y hasta adolescentes, que organizados en asambleas y movilizaciones masivamente una vez por semana le pusieron límite al avance de la megaminería en esta parte de nuestro territorio. El salto enorme de conciencia de centenares de familias tuvo además una manifestación de avance extraordinario en una definición resuelta también en asamblea: dar la disputa en el terreno electoral contra las fuerzas pro-mineras y hacerlo desde el MST-Movimiento Proyecto Sur de Catamarca en unidad con un sector del radicalismo local que rompió con la UCR a partir de ubicarse en la vereda de la lucha antiminerera. Hoy está planteado disputar con serias chances el gobierno municipal de Andalgalá y potenciar la lucha minera nacional, y el desarrollo del Movimiento Proyecto Sur en esta provincia. En esta difícil pero apasionante tarea estamos comprometidos

Héctor Babri, referente social de Santa María y candidato a Intendente por la lista 38 del MST-Proyecto Sur. >



José "Tonito" Gómez, artista popular de Santa María y candidato a concejal en primer término de ese departamento

El Movimiento Proyecto Sur crece y crece

Con listas en Capital con destacadas referencias sociales como el candidato a gobernador, el Dr. Julio Andrada, abogado ambientalista, la docente Laura García y la candidata a intendente arquitecta Celia Salas. En Santa María armamos una lista de "lujo" con luchadores sociales, docentes,



Laura García, Diputada Provincial.

jóvenes y vecinos representativos de la localidad. En Valle Viejo encabeza la lista el docente y documentalista Rafael Linares. El joven Movimiento Proyecto Sur

provincial desarrolla una intensa campaña venciendo todas las trabas interpuestas por el régimen catamarqueño que tiene incluso en fuerzas supuestamente de izquierda y "revolucionarias" instrumentos funcionales como el caso del PO. Este grupo divisionista apeló a la justicia del régimen para impugnar la utilización en Catamarca del logo del Movimiento en el diseño del voto, pretendiendo así erosionar la referencia que encabeza Pino Solanas. Es la respuesta al espacio enormemente receptivo a nuestras propuestas y el terror al retroceso inevitable de una fuerza política que hace del sectarismo funcional a los gobiernos de turno una marca de identidad. Sin embargo, en política las tendencias sociales se expresan inexorablemente cuando identifican una alternativa a lo viejo y el sectarismo que divide y abona al bipartidismo es parte de lo viejo. Por eso, el desarrollo del Movimiento, su crecimiento orgánico, su presencia electoral en evolución va a tener el 13 de marzo una primera estación como parte de un 2011 de seguro fortalecimiento. Hacia allá nos dirigimos.

El programa de nuestra lista en Andalgalá

Presentamos a continuación extractos del programa municipal de la lista 38 MST-Proyecto Sur en Catamarca para reflejar el carácter alternativo al bipartidismo y el potencial de desarrollo de este armado en la capital de la lucha contra la megaminería

> Modelo de gobierno y gestión

Nuestra propuesta parte de considerar como objetivo la participación y libre determinación de cada pueblo en la toma de decisiones sobre los asuntos públicos:

- Implementar la consulta popular con carácter de cumplimiento obligatorio para el ejecutivo municipal en asuntos que tengan que ver con los recursos naturales, reformas constitucionales, utilización de los fondos públicos y todo lo que afecte la vida de nuestra comunidad
- Planteamos limitar la reelección indefinida en cargos electivos y establecer la revocabilidad de los mandatos
- Las políticas en materia de salud y educación serán elaboradas con participación popular de los vecinos de Andalgalá

> El Agua vale más que el Oro

El agua tiene que ser cuidada como patrimonio de toda la comunidad. La actividad megaminera atenta de forma criminal contra este recurso ya que lo contamina con sustancias tóxicas para la naturaleza y la vida humana. Por eso, proponemos:

> El Agua vale más que el Oro

- Declarar reservorio de Andalgalá los Acuíferos y se deberá, con carácter obligatorio, determinar y marcar las zonas de carga de los

acuíferos. Y una vez relevados se declararan estas zonas libres de actividad minera e industrial u otras contaminantes

- Todas las perforaciones deberán ser encamisadas o tapadas por las firmas que explotan el recurso minero en nuestro Departamento. El incumplimiento de esta disposición habilitará la automática caducidad del contrato de la firma

> Minería

- Crear la Secretaría de Medio Ambiente que controlará todo emprendimiento minero exigiendo la presentación de estudios de impacto ambiental que garanticen buen desarrollo y mínimo impacto negativo
- Prohibir en todo el Departamento de Andalgalá la modalidad de minería denominada a cielo abierto y sus variantes
- En el mismo sentido se establecerá como multa para los representantes de las empresas que incumplieran las disposiciones previstas el pago de mil (1000) sueldos mínimos diarios equivalentes al salario de la administración pública hasta la caducidad de la concesión o contrato

- En el mismo sentido se establecerá como multa para los representantes de las empresas que incumplieran las disposiciones previstas el pago de mil (1000) sueldos mínimos diarios equivalentes al salario de la administración pública hasta la caducidad de la concesión o contrato

- En el mismo sentido se establecerá como multa para los representantes de las empresas que incumplieran las disposiciones previstas el pago de mil (1000) sueldos mínimos diarios equivalentes al salario de la administración pública hasta la caducidad de la concesión o contrato

> Justicia y Seguridad

De conformidad con el postulado central de que debe ser la población la que decida los asuntos públicos, sostenemos la necesidad de que los jueces y fiscales sean elegidos por votación popular, con duración limitada de sus mandatos y expresa obligación de rendir cuentas de su gestión y publica Declaración Jurada Patrimonial"

Voces desde Andalgalá

Hablamos en entrevista personal con algunos de los protagonistas del proceso de movilización en Andalgalá, varios de los cuales han resuelto construir el Movimiento Proyecto Sur en esta localidad con una perspectiva pos-eleitoral. Esto le decían a Alternativa Socialista:

Marcelo Orellana, candidata a senador departamental: "Estoy desde el comienzo de la lucha contra la megaminería, cuando éramos un pequeño grupo y nos decían los "4 gatos locos" e irrumpíamos socialmente en las fiestas de aniversario de Andalgalá. Desfilábamos el día del pueblo y sembrábamos nuestra posición. Los inicios de esta pelea fueron muy duros aunque fuimos instalando el tema con distintos recursos y mucha constancia"

Gloria Peña, candidata a concejal: "Yo soy más nuevita. E incluso reconozco que miraba desde afuera el reclamo. Sin embargo, cuando se difundió un estudio de impacto ambiental que generó alerta, reaccionamos. En concreto, ese estudio explicaba que existía un proyecto avalado por el municipio y los concejales para ceder el subsuelo de nuestro pueblo a la explotación minera y esto hizo que muchas familias nos empezáramos a mover. Con la represión del 15 de febrero surgió la asamblea del Algarrobo y una movilización enorme de todo el pueblo"

Moro Flores, activista de la asamblea: "Hay que empezar por entender que la megaminería, los agronegocios y el saqueo petrolero fueron los pilares del modelo económico que consolida

el menemismo en la década del 90. El inicio de la pelea en Andalgalá estaba reducida a un pequeño grupo de características particulares. El proceso ya antes del 15 de febrero -con la represión y la pueblada- se empezó a masificar y penetrar en todas las capas populares. Y la revuelta de Andalgalá expresó muchas cosas: bronca contra el poder, la corrupción y el autoritarismo. En la cuestión política vimos que las elecciones eran una coyuntura donde desde lo social podíamos ser un actor protagónico y fortalecer y alentar la movilización social. Tenemos además la decisión de construir el Movimiento Proyecto Sur, sea cual fuere el resultado electoral"

Entrevistó: **Mariano Rosa**

FFCC Roca: La verdad sobre el paro del 25 de Febrero



Fabián Díaz,
Comisión Negociadora
Línea General Roca,
dirigente de la
Lista Violeta

Llegando al final del día 24 de febrero se veía y se oía como los trabajadores ferroviarios se organizaban para llegar el día del paro a sus puestos de trabajo. Algunos ofrecían sus coches para llevar compañeros y otros pensaban con que línea de colectivo podían llegar.

La lista Verde de los asesinos de Pedraza y el "Gallego" Fernández habían decretado un paro de 12 horas para defender lo indefendible. No solo los compañeros que antes éramos tercerizados y que por nuestra lucha hoy estamos en planta permanente, sino también los compañeros que ya eran efectivos y muchos que antes votaron a la Verde, esta vez le dijeron basta y se presentaron en su totalidad a trabajar. Ya el martes 22/2, muchos de ellos habían sido sacados de sus lugares de trabajo, a la fuerza por la patota de la burocracia Verde.

Esta vez ni por Pedraza preso, la patota pudo frenar el presentismo de los trabajadores ferroviarios. Entonces hizo falta que la patronal de UGOFÉ S.A tomara parte por sus amigos ladrones y asesinos y

cerrara las puertas de las estaciones y guardara las máquinas en los galpones, para garantizar el patético paro decretado por la Verde, y querer demostrar así que el paro era exitoso.

Hoy en línea Roca nadie reconoce ni siquiera al Cuerpo de Delegados de la Verde como representantes de los trabajadores ferroviarios, porque no quieren ser dirigidos por estos delincuentes de la burocracia sindical.

La comisión directiva de la Unión Ferroviaria está herida de muerte, no tiene salida, por eso toda la burocracia sindical con Moyano a la cabeza, le bajó el pulgar y los dejó solos. Hasta el propio gobierno nacional, con quien habían compartido un acto en River hace unos meses, no quiso verse salpicado de tanta miseria y corrupción, y a pesar de que durante mucho tiempo mantuvieron un estrecho vínculo para fundir los ferrocarriles.

Esto les dejó un mensaje y a todos nosotros una premisa: es necesario más que nunca construir una nueva dirección sindical democrática, pluralista, que llame a la unidad de todos los ferroviarios para dar la batalla para recuperar la Unión Ferroviaria y echar para siempre a los ladrones y asesinos!

En el Sarmiento los ferroviarios dijimos "NO" al paro de la Verde



Paul Quelle,
Lista Violeta
del Sarmiento

Cuando los ferroviarios del Sarmiento nos enteramos que la UF convocaba a un paro para sacar de la cárcel a Pedraza y Fernández, nos pusimos inmediatamente a repudiarlo. Sacamos un volante como lista Violeta y nos empezamos a llamar a las estaciones, boleterías, bases y talleres, iniciando una campaña, enfrentando a la empresa y al aparato de la Verde porque los trabajadores no queríamos ser cómplices del asesino y corrupto eterno dirigente.

Luego de una intensa campaña que duró todo el día nos sumamos a la convocatoria del Cuerpo de Delegados a concentrarnos desde las 0 hs del viernes 25-2 en Castelar. Se sabía desde muy temprano, que la Verde estaba preparando un operativo, convocando a la patota hasta del Belgrano Sur, para garantizar el paro desde Castelar. En el corte, junto a la mayoría del Cuerpo de Delegados se sumaron compañeros tercerizados que venían, el mismo día, de realizar una movilización al Ministerio de Trabajo reclamando el pase a planta permanente. En

forme unitaria, todos los trabajadores enfrentamos a la burocracia.

El repudio masivo y la decisión de una gran cantidad de compañeros que se movilizaron hizo imposible que la empresa colaborara con la Verde para soltar a Pedraza en defensa de uno de sus principales socios contra los trabajadores. Como si ocurrió en otras líneas, donde el trabajo conjunto de los delegados de la Verde y las empresas, si pudieron detener los servicios por 12 horas, a espaldas de la mayoría de los trabajadores ferroviarios.

Fue una experiencia muy importante para los trabajadores del Sarmiento que somos concientes que el paro es una herramienta necesaria sobre todo para enfrentar los ataques de esta empresa negra y represora pero que este paro inconsulto era para defender lo indefendible, que Pedraza y Fernández mantengan sus negociados y sus lujosos autos y departamentos, asesinando y patoteando trabajadores.

Esta situación pone al rojo vivo la necesidad de sacarnos de encima estos pseudo dirigentes empresarios, unificando a todos los sectores que se dicen de oposición a la directiva de la UF. Solo así vamos a recuperar el gremio al servicio de los trabajadores y el ferrocarril al servicio del pueblo.

Pedraza y el "Gallego" Fernández son re

¡ Que siga

En la madrugada del martes 22-2, José Pedraza y el "Gallego" Fernández en una patota armada y dirigida por la lista Verde de la Unión Ferroviaria alegría por los trabaja



Claudio Carreño,
dirigente
de la Lista Violeta
del ferrocarril Mitre

El martes 22, la noticia de la detención de Pedraza y el "gallego" Fernández, recorrió los ferrocarriles despertando en los compañeros una sensación por un lado de felicidad por la detención y por el otro lado de indignación. La imagen del departamento donde el secretario general de nuestro gremio fue detenido, en un piso 18 en Puerto Madero que vale más de dos millones de dólares y que sólo las expensas eran más caras que el salario que cobra cualquier ferroviario por ir a trabajar todos los días, generaron mucha bronca.

Pedraza es un sindicalista que hace décadas dejó de ser el representante de los trabajadores para convertirse en un empresario que maneja un ferrocarril, el Belgrano Cargas, el que hace todos los negocios con las empresas concesionarias y con los gobiernos de turno. No tiene nada que ver con los miles de ferroviarios que todos los días vamos a cumplir nuestras tareas en nuestros puestos de trabajo.

Pedraza asesino, que se pudra en la cárcel!

La detención se dio porque la jueza Wilma López tiene pruebas de que Pablo Díaz, delegado del Roca que dirigía la patota que atacó a los trabajadores tercerizados, estaba en comunicación telefónica y recibía instrucciones directas del "Gallego" Fernández y de Pedraza

que estaban en la sede de la Unión Ferroviaria dirigiendo el operativo contra los trabajadores. Son tantas y tan contundentes las pruebas contra Pedraza y el Gallego Fernández, de que fueron ellos los que dieron la orden a la patota de atacar a los compañeros tercerizados y que tiraron a matar contra Mariano Ferreyra y los otros compañeros, que la jueza le denegó la excarcelación.

Frente a este panorama, el gobierno les soltó la mano a Pedraza y Fernández, pasando a descubrir de un día para el otro que los mismos que estuvieron en el acto de River con Cristina, Néstor y Moyano, eran unos asesinos! No lo pudieron sostener y no pudieron frenar la detención por el peso que tuvo en la sociedad la movilización popular que se dio en repudio al asesinato de Mariano Ferreyra y al accionar de la lista Verde de Pedraza. Movilización que protagonizaron y continuaron los trabajadores del Roca que lograron torcerle el brazo a la patronal, al gobierno y a la Verde, logrando el triunfo de que más de 1.500 ferroviarios tercerizados pasaran a planta permanente bajo el convenio de la UF.

Pero no podemos confiar en la justicia, la Verde está intentando todo tipo de maniobras y presiones para que liberen a Pedraza. Por el inmenso repudio a Pedraza y al accionar de la patota de la Verde es que la jueza tuvo que confirmarle la prisión, pero esta pelea sigue.

La detención de Pedraza es un golpe a toda la burocracia Verde

La detención de Pedraza muestra que la patota que atacó a los tercerizados del Roca estuvo armada, financiada y dirigida por la estructura de la directiva de la Unión Ferroviaria. No fueron unos simples barra bravas a sueldo ni un delegado de línea, sino que fue toda la estructura de la Unión la que se organizó para aplastar la lucha de los tercerizados aún a costa del asesinato. Pedraza y la Verde son socios en el negocio de las tercerizadas, por eso actuaron de esa manera, son los directivos de la Verde los patronos de muchas de estas empresas, los que hacen negocios con compañeros ferroviarios que realizan una tarea de convenio y cobran la mitad del salario.

Como toda la directiva Verde está implicada y es responsable, es que intentaron sacar el paro del 22 y la movilización a Tribunales, pero los trabajadores les dimos la espalda. Los verdaderos ferroviarios no defen-



Ferrovianos de la Lista Violeta en el acto.

responsables

En la cárcel!

fueron detenidos por la justicia que los acusa de ser los instigadores de lo que sucedió el 20 de octubre de 2010, cuando atacó salvajemente a los ferroviarios tercerizados del Roca y asesinó a Mariano Ferreyra. La noticia fue recibida con alegría por los ferroviarios que sabemos que Pedraza es un asesino y un ladrón.

demos asesinos ni ladrones. Pedraza y el "Gallego" son responsables y que se pudran

de la Verde, fueron para cumplir y a las 5 de la tarde se fueron todos a sus casas.

Pero la Verde volvió a la carga, sacó una solicitada y convocó a un nuevo paro de 12 hs para el viernes 25-2. Un verdadero paro patronal, que solo fue posible porque las empresas cerraron las estaciones, guardaron los trenes y cerraron los lugares de trabajo. Pero aún así, la gran mayoría de los ferroviarios fuimos a trabajar. El Cuerpo de Delegados y los trabajadores del Sarmiento lograron hacer que la línea funcione. Y en las otras líneas, fue la patronal la que salió

en auxilio de su socio Pedraza. Esta burocracia podrida utilizó una herramienta de lucha de los trabajadores, para defender a un asesino.

Esta conducción sindical no va más!

Lo que está cuestionado es el modelo sindical de la burocracia Verde, el de los sindicalistas millonarios como Pedraza, el modelo sindical patronal, corrupto y la-

drón, el de traición a los intereses de los trabajadores. Es este modelo sindical el que fue cómplice de la privatización y el desguace del ferrocarril, el que posibilitó miles de despidos y cesantías en los 90. Es el modelo con el cual, con este gobierno como impulsor, se multiplican los subsidios del estado a las patronales que no invierten un centavo y dejan que se sigan vaciando y destruyendo los trenes de nuestro pueblo. Son estos mismos directivos los que hacen el negocio con las tercerizadas. Por esta razón es que el directivo Mario "Oso" Rodríguez, que dijo que iba a "cambiar a la Verde desde adentro" hoy es el principal defensor del asesino Pedraza.

Los trabajadores ferroviarios podemos cambiar esta historia, Pedraza no representa a los verdaderos ferroviarios que somos los trabajadores no los empresarios! Por eso este modelo sindical no va más, necesitamos cambiar y este es el momento.

Hace falta un nuevo modelo sindical democrático y al servicio de los trabajadores

Los ferroviarios no podemos seguir con la Verde del asesino Pedraza al frente de nuestro sindicato. Hace falta un nuevo modelo sindical, democrático y donde sea la base la que decida y no un grupo de sindicalistas empresarios, ladrones y asesinos.

Tenemos que seguir el ejemplo de los compañeros del Roca y organizarnos para terminar con las tercerizadas en todos los ferrocarriles del país, para que no haya ni un compañero que no este encuadrado en convenio con los mismos derechos y el mismo salario.

Frente a la negociación salarial que se viene, no pueden ser estos directivos que apoyan asesinos y ladrones los que discuten nuestros salarios. Hay que votar paritarios elegidos en asambleas por los trabajadores, para llevar adelante los pliegos de reivindicaciones.

Tenemos que pelear por la más

Vista del palco del acto.



amplia unidad de todos los sectores de oposición a Pedraza y todos los que rechacen que estos ladrones y asesinos sigan al frente de la UF, para recuperar el gremio para los trabajadores. Para esto hay que terminar con los estatutos proscriptivos, que fueron homologados por el

ministro K Tomada, que hoy son la herramienta para que la Verde siga siempre con la Unión en sus manos. Necesitamos de la más amplia democracia en nuestro sindicato, para que esta vez seamos los trabajadores los que decidamos y la Verde de Pedraza se vaya para siempre.

Ante la detención de Jose Pedraza y El "Gallego" Fernandez

Ha quedado detenido José Pedraza por el asesinato de Mariano Ferreyra. El Cuerpo de Delegados del Belgrano Norte repudia las medidas convocadas por el Secretariado y los Directivos y llamamos a todos los trabajadores ferroviarios a no participar de las mismas. Pedraza, uno de los autores ideológicos del crimen, es también cómplice de la entrega de los ferrocarriles a las concesionarias y el despido de más de 85 mil trabajadores. Por eso no nos representa ni lo defendemos!

Los titulares del gremio son los instigadores y como tales deben ser juzgados, pero es imprescindible sentar en el banquillo de los acusados a sus socios y mandantes, los patronos que se benefician con las empresas formadas para burlar los convenios colectivos de trabajo y que fueron el origen del conflicto que culminó con el asesinato del compañero.

Como hace pocos días el choque de trenes sacó a la luz el accionar criminal de las empresas, la tragedia de Mariano Ferreyra vuelve a correr el velo del entramado cómplice que existe atrás de esta verdadera estafa al país que es el funcionamiento de los ferrocarriles.

Para que los empresarios parásitos y los pulpos extranjeros se lleven enormes ganancias, hacen falta dirigentes corruptos y para que éstos se sostengan, además de facilitarles negocios- se les aporta un perverso sistema de representación que liquida la democracia sindical. Al amparo de estatutos proscriptivos, imperan las listas únicas y esto ha sido avalado por todos los gobiernos de turno.

Se impone profundizar la movilización para el castigo a todos los responsables del homicidio de Ferreyra; a sus autores materiales, a la policía que liberó la zona, a sus instigadores gremiales y a las patronales beneficiarias que facilitaron los medios para su ejecución, por el pase a planta permanente de todos los tercerizados!

En ese camino urge recuperar a nuestra organización para la democracia sindical, garantizando así los derechos de los trabajadores y la recuperación de un ferrocarril único, estatal y nacional, controlado por los trabajadores.

Cuerpo de Delegados Belgrano Norte



en la cárcel! Este fue el comentario que recorrió los talleres, las barreras, las boleterías, covachas y estaciones, "no vamos a parar por estos que no llaman a parar jamás por los derechos de los trabajadores". Por esta razón es que el paro fracasó el martes 22. Solo lograron interrumpir el Roca por la complicidad de la patronal de UGOFE que cerró la estación Constitución. La movilización a Tribunales fue una lágrima, no asistieron ni siquiera todos los empleados y obsecuentes

Tren de la Costa



Estela Dines,
Lista Violeta,
Tren de la Costa

En el Tren de la Costa los compañeros no estaban conformes con parar para defender a Pedraza. El comentario general, incluso de compañeros que votaban a la Verde, era que no estaban de acuerdo con este paro, y que si bien algunos podían dudar de que fuese o no un asesino, nadie desconoce que es un ladrón de los trabajadores.

Si bien adhirió un sector de trabajadores, tomando en cuenta la situación en la que nos encontramos, con un ferrocarril que está supuestamente esperando el traspaso

al estado o la quiebra, y donde se están cerrando puestos de trabajo, además de todo el clima de tensión y de miedo que hoy reina en Tren de la Costa, estamos orgullosos que fuimos muchos los compañeros que a pesar de todo dijimos "no al paro" y salimos a pegar carteles y nos presentamos en nuestros puestos de trabajo como todos los días. La conclusión es simple: el paro verdadero solo lo hizo nuestro directivo Mario "Oso" Rodríguez quien parece estar convencido de la inocencia de José Pedraza y para poder defender sus ideas "desde adentro" como dijo cuando se fue a la Verde, se asocia con la empresa que en ningún momento ni siquiera tuvo la intención de mover un solo tren de los galpones.

Abordar los debates necesarios

Hacia el Congreso Federal de la CTA

Durante los días 23 y 24 de marzo, miles de congresales de todo el país nos daremos cita en el Polideportivo de Mar del Plata en el Congreso Federal. Hay expectativas de abordar debates fundamentales que hacen al rumbo que la central debe tomar para transitar la nueva etapa que se inicia.



Guillermo Pacagnini,
Coordinador de la
Corriente Sindical del MST
Miembro Mesa Nacional
de la CTA

Pese a que Yasky y la Lista 10 continúan con manobras en el plano jurídico y político, sus iniciativas van perdiendo fuerza frente a la consolidación del triunfo de la Lista 1 a partir de que asumió en diciembre pasado la nueva conducción nacional.



Mobilización de la CTA por el 82% móvil.

Haber derrotado a Yasky y la cooptación de la CTA a la pata sindical del Gobierno K junto a Moyano fue un triunfo fundamental. Y fue posible porque hubo una alternativa: la nueva unidad conformada alrededor de la Lista 1, con la Germán Abdala, la CCC y la Corriente Sindical del MST, numerosas agrupaciones y dirigentes de los sindicatos que integran

la central. Y porque miles de activistas en todo el país echaron el resto en una campaña donde más de 270.000 trabajadores votaron por un cambio de rumbo en la central.

En las elecciones confrontaron dos proyectos: el de Yasky estaba claro: apostaba al gobierno K, al viejo modelo sindical burocrático, a "cegetizar" la CTA y eliminar todo vestigio de autonomía. El que encarnamos desde la Lista 1 sintetizado en la consigna: "CTA de los trabajadores, no de los gobiernos ni de los patrones". Defender la autonomía y lograr que la CTA recupere la iniciativa, derrotando a los K., ha sido

sin lugar a dudas un gran paso adelante. Que debe ser consolidado, comenzando por desarrollar más que nunca la unidad alcanzada en la lista 1.

Pero, de cara al próximo congreso, es necesario encarar una serie de debates sobre cuál debe ser el rumbo que debe tomar la central en esta etapa nueva que se inicia. Que hacen a relanzar la CTA, a no repetir errores y políticas equivocadas que debilitaron el tejido de la central sobre el que Yasky se montó para dar el zarpazo que terminó con una ruptura en la central. Debates que están presentes

entre los luchadores de la Lista 1 y los trabajadores que con su voto y su lucha posibilitaron comenzar a resolver la crisis por la positiva. Pero que necesitan una central claramente independiente, democrática, al servicio de la lucha y de la pelea por una nueva dirección sindical y política para los trabajadores.

Una CTA al servicio de las luchas y de la alternativa política que hace falta

Seguramente no van a poder encararse la totalidad de temas que ameritaría un evento de tal magnitud para que se transforme en un punto de inflexión. Por ejemplo la necesidad de reformar el estatuto y avanzar en un planteo programático hacia un nuevo modelo sindical democrático, replantear la inserción internacional, discutir cómo encarar la pelea en los gremios de la CGT, los nuevos sindicatos y las formas organizativas, entre otros debates fundamentales que no se podrán concluir y resolver ahora pero que necesitan comenzar a abordarse para que podamos poner en marcha la refundación de la CTA, quedaron muchos debates.

A menos de un mes del congreso, aun no hay un documento y no se han sistematizado los principales debates. Posiblemente algunos opinen que ya se mitigaron los males con la derrota de Yasky y que no hay nada que cambiar. Eso sería equivocado, podría llevar a reiterar errores del pasado y a no producir los cambios que hacen falta para realmente entrar en una nueva etapa. Para nosotros hay dos cuestiones urgentes que ameritan



Pablo Micheli y parte de la nueva mesa en el acto de asunción.

que el congreso aborde y resuelva.

En primer lugar: cómo postular a la CTA en todas las luchas, cómo recuperar el terreno perdido por la crisis por ejemplo en el gremio docente, cómo avanzar en la pelea por una nueva dirección en los gremios que están en la órbita de la CGT. Para ello hay que responder a las luchas. Hay que impulsar y ayudar a los nuevos dirigentes de base antiburocráticos. Hay que decidirse a fortalecer las oposiciones combativas más allá de la pertenencia a la central que sea, sobre todo los de la CGT que aun comprenden a la amplia mayoría del movimiento obrero. Para esta postulación hay que estar en todos los procesos de lucha y nueva organización con un programa que no solamente levante las reivindicaciones esenciales (salario, 82%, etc.) como correctamente se hace ahora, sino que plantee un programa alternativo desde los trabajadores y un modelo sindical democrático.

En segundo lugar: cómo se abona

a la alternativa política que hace falta. La CTA siempre enarbó la bandera de un Movimiento Político Social y Cultural. Y hoy hay una oportunidad gigantesca y concreta de construirlo a partir del Movimiento Proyecto Sur que, integramos muchos de los dirigentes de la central, levantando la candidatura de Pino, pero en la perspectiva cierta de un gran movimiento que vaya más allá de un frente electoral y perdure en el tiempo. Pretender que, en aras de la correcta autonomía, la CTA permanezca indiferente o contraponga iniciativas políticas que deberían confluir no solamente sería equivocado, sino que pone palos en la rueda al propio desarrollo de la central democrática y combativa que se necesita.

Desde nuestra corriente queremos, junto a numerosos activistas, encarar fraternalmente estos debates. Al tiempo que vamos resolviendo cómo organizamos la CTA en todas las regiones y la ponemos en la calle.

Sindicato Único de Trabajadores del Neumático Argentino
Personería Gremial N° 266 Seccional San Fernando,
Calle Paul Harris 2950 (vicaría)
TE: 4714-7040 Fax: 4714-6756
Web: www.uta.net.ar E-mail: seccional-sanfernando@bomail.com

Martes 22 de febrero 2011

COMUNICADO

A todos los compañeros:

Recordamos que el fallo del Tribunal de Trabajo n° 1 de San Isidro que hiciera lugar al reclamo de Fate, por desafuero gremial del delegado Victor Ottoboni, no se encuentra firme. Por lo tanto la empresa no puede despedir al compañero Victor.

El pasado jueves 17 de febrero, hemos presentado en los tribunales de San Isidro los correspondientes recursos extraordinarios ante la Corte de la Provincia de Buenos Aires y ante la Corte de la Nación, apelando el fallo por arbitrario e injusto, reclamando la nulidad del mismo. Para esta tarea se han incorporado otros dos letrados a la defensa del compañero Victor: Guillermo Pérez Crespo abogado de esta Seccional, y Horacio Meguira, abogado de la CTA.

Estamos a la espera de que los jueces del Tribunal de Trabajo concedan los recursos presentados y eleven el expediente a la Corte de la Provincia para que resuelva sobre la apelación interpuesta.

Por nuestra parte continuaremos impulsando la campaña de esclarecimiento y defensa de nuestro compañero, porque no aceptamos una sentencia que pretende judicializar arbitrariamente la legítima acción gremial de los trabajadores y representantes sindicales, violando las garantías constitucionales a la libertad sindical.

La empresa Fate, que ha sido reiteradamente condenada por discriminación y política antisindical, deberá entender que no es persiguiendo a los delegados gremiales o a los trabajadores que podrá callar nuestro reclamo por condiciones de trabajo y salarios dignos.

Seccional San Fernando y Cuerpo de Delegados

Docentes de Formosa

Elecciones y luchas

El Gremio de Docentes Autoconvocados es un sindicato de lucha, democrático, opositor al gobierno K de Gildo Insfrán y solidario con todos los reclamos sociales. Lo lidera la compañera Nilda Patiño.

Como el 10 de marzo había elecciones en el GDA, el gildismo montó una lista opositora: la Azul. Falsificaron firmas para llenar los requisitos e intentaron que el Ministerio de Trabajo de la Nación intervenga el sindicato, cosa que no lograron. Al final, la Azul fue oficializada.

Marcha en Buenos Aires

Los tobos reclaman respuesta

A tres meses de la brutal represión policial al corte de ruta de los hermanos gom (tobos) de la Colonia La Primavera, que costara la vida de Roberto López, el pasado jueves 24 de febrero se realizó en Buenos Aires una importante movilización a la Casa de la Provincia de Formosa.

Ocurre que el gobierno nacional viene incumpliendo todos los compromisos que se acordaron con los gom a través del INADI y del ministro Randazzo. La colorida marcha llegó hasta

A su vez en el Colegio Nacional, principal secundario de Formosa, donde el año pasado hubo un duro conflicto estudiantil (ya que se proscribió a las tres listas del centro opositoras y sólo permitían a la lista gildista), ahora, con la excusa de las refacciones, la rectora repartió arbitrariamente a los alumnos a otros colegios, dividiendo cursos y turnos. Con esas maniobras, así como con el "club de padres" autoelegido, el gobierno busca debilitar a la comunidad educativa del Nacional, que es demo-

crática y participativa, y donde además trabaja Patiño, justo antes de la votación en el GDA.

El lunes 28 la Azul pidió la suspensión de las elecciones. "No quieren que se vote, porque tienen miedo que los compañeros docentes nos ratifiquen otra vez como conducción", nos decía Patiño. Y agregó: "Como no abandonamos la lucha, llamamos a los docentes y a todos los trabajadores estatales y municipales a marchar juntos este viernes 4 a la Casa de Gobierno por aumento salarial".

la Plaza Congreso y luego regresó a la Avenida de Mayo y 9 de Julio, lugar donde mantienen su acampe unos 50 integrantes de aquella sufrida comunidad originaria.

La protesta del 24 la encabezó el líder toba Félix Díaz, quien volvió a exigir el juicio y castigo a los asesinos de López, los DNI y las soluciones sociales necesarias para la colonia, y una respuesta al problema de sus tierras, usurpadas por amigos del gobernador kirchnerista Gildo Insfrán. Unos días

antes, esas mismas reivindicaciones las había expresado una hermana gom en el masivo recital de la banda Calle 13, en el Luna Park.

Después del compañero Díaz, sumaron también sus reclamos referentes de los pueblos diaguíta, mapuche, kolla y wichí. Entre otros dirigentes, acompañaron la marcha Nora Cortiñas (Madres Línea Fundadora) y los diputados porteños Marcelo Parrilli y Adrián Camps (Interbloque Movimiento Proyecto Sur).



Cristina exigió no hacer más paros...

Apoyemos la lucha docente



Francisco Torres,
Mesa Provincial CTA
Alternativa Docente

En Marcos Paz, Cristina Kirchner inauguró una escuela y el ciclo lectivo 2011, ensalzando los supuestos logros educativos de su gobierno. Con un discurso de campaña, ante maestras, padres y niños rodeados por militantes K, Scioli y sus ministros, exigió "el compromiso de los docentes" de no hacer paros.

Cristina increpó: "mis queridos docentes... les pido en nombre de los argentinos y de él (por Kirchner), cumplir el compromiso de tener clases todo el año". Pero los docentes de 7 provincias no pudieron aceptar vivir con los "salarios con un piso mínimo de dignidad" que resaltó Cristina y tuvieron un canal para expresarlo.

En Santa Cruz el paro fue total. Igual que en Entre Ríos con una multitudinaria movilización de AGMER. En estas provincias conduce la Lila de CTERA, no la Celeste. Hubo paro de 48hs en Misiones del Frente Gremial y "Compromiso con las Bases", entidad que integra la lista 1 de la

CTA y la Lila. Paros en ATECH Regional Sur de Chubut o en Neuquén donde tiene peso la Lila. Paro de 72hs de ADEP en Jujuy donde había sido derrotada la Celeste. En Chaco, paro de 48hs de Sitech (Lila) y Atech, gremios opuestos al oficialista Utre-CTERA. Mientras el viernes 4 movilizarán en Formosa, los gremios GDA Autoconvocados y Voz Docente.

Sobra fuerza y debemos apoyar esas luchas para que triunfen. Pero, como reconoce Cristina, si no hay paro de CTERA es por "haber podido acordar" con la dirigencia Celeste. Aunque mintió al decir que no hubo paro nacional desde el 2003 y que 2010 fue el año con más clases. Porque hubo 7 paros de CTERA bajo el gobierno K. Mientras un estudio de Nueva Mayoría sobre conflictividad gremial afirma: "el gremio docente fue el más conflictivo del año 2010 al registrar el 26% (128 de los 486 conflictos laborales), uno de cada 4. Siendo los docentes el gremio más conflictivo desde 1990". Marcando que en los 4 últimos años los docentes protagonizaron el 30% de las protestas.

La historia con la Celeste se repite cada año: Pidieron un 36% y pactan un 26%, sin luchar. El gobierno aparece "duro" y ofrece poco. Los gremios rechazan, sin

luchar. El gobierno dice no tener plata. Maldonado y Baradel "amenazan". Pero aparece una propuesta "superadora" y CTERA aprueba sin consultar.

Baradel levanta las asambleas y miente al decir que los docentes deciden dar un día más al gobierno. Antes se retiró de la paritaria para ir a un acto con Sabatella, el candidato K... Pactan y lo anuncian por los medios. Los docentes ven que "arreglaron otra vez". Así, en minoritarias asambleas, "aprueban" hasta el 2012.

Baradel anuncia el acuerdo por TV, agradeciendo a Cristina y mandándole un saludo por el "momento especial ante el natalicio de Kirchner". Dice no querer "hacer un uso político", pero ante millores, anuncia que habrá clases con un bochornoso aval al gobierno.

Para cambiar esa historia necesitamos plantar una alternativa a la crisis educativa y al empobrecimiento docente. Según Cristina "es parte de la educación explicar a los chicos que la plata no sale de las baldosas". Pero si les decimos que nuestra riqueza se va en subsidios millonarios a los privados o al pago de una deuda externa fraudulenta que Cristina volvió a reivindicar al iniciar el ciclo lectivo.

"Ahora sí tenemos una alternativa", nos dicen muchos docentes,



AGMER, movilización provincial en Paraná el 28 de febrero.

directivos o inspectores al saber de la creciente unidad del Movimiento Proyecto Sur. La Celeste defiende al gobierno K que los apaña para seguir atornillados a sus sillones como quiso hacer con Yasky en la CTA. Por eso debemos terminar con el gobierno y el bipartidismo que da sustento a esa dirigencia Celeste.

Impulsando las 5 Causas nacionales y su 4ta Causa por la Cultura y la Educación, donde Solanas convoca a reconocer el papel estratégico de los docentes,

jerarquizando su función con salarios justos y condiciones de trabajo apropiadas.

Unidos podemos lograr una reforma integral del sistema educativo, sustentada en el principio de fortalecer la educación pública, democratizar los procesos educativos y erradicar la idea de la educación como mercancía. Promoviendo una democracia participativa que ponga fin además a esa dirigencia burocrática, funcional al sistema. Exigiendo y dando apoyo a las luchas. Unidos podemos.

Parazo de ADOSAC

"Al 0% de oferta salarial, 100% de paro provincial", esta fue la consigna que se hizo oír en toda la provincia. En la movilización y el paro de 24hs, conversamos con Mariana Benavidez, Sec. General de ADOSAC Río Gallegos. Esto nos decía:

"El no inicio estuvo fuertemente respaldado, con una adhesión muy buena en todas las localidades. Desde agosto del 2010 había quedado pendiente que, ante nuestro reclamo del 30%, nos dieran el 18% y pasaban para el segundo semestre el cómo íbamos a acceder al 12% restante, cosa que no sucedió

A fin de año ratificamos el no inicio. A pesar de las notas presentadas a la Secretaría de Trabajo no nos llamaron hasta 6 días antes del inicio del ciclo para decir que la

propuesta era cero.

Dicen que van a darnos aumento pero sin fijar monto ni fecha. Exigimos certezas, entendiendo que el costo de vida sigue elevándose y que nuestros sueldos se redujeron un 2% por la reforma jubilatoria por la que suben en 2 puntos el aporte personal a la Caja.

El paro tuvo una adhesión del 80% con una movilización muy nutrida. El gobierno intentó amedrentarnos. No sólo con los descuentos, sino que viendo que con eso no alcanzaba, mandaron notas a las escuelas amenazando a los docentes que titularizaron de que si no se presentaban iban a quedar consignados en un acta, lo que



Mariana Benavidez, Adosac Río Gallegos.

denunciamos como intimidatorio y persecutorio

Demostramos que estamos firmes, que el reclamo es justo y que el que debe hacer algún tipo de propuesta es el gobierno. Si no, las asambleas seguramente contemplarán la realización de nuevas medidas.

Neuquén

Paran CTA y Seccionales de ATEN

Priscila Ottón
Sec. DD.HH. CTA

El viernes 4 se cumple otro aniversario del fusilamiento de Fuentelba. Ese día, Sobisch debe declarar por la causa de la zona liberada del 2006 en Cutral Có. Tomando esto y poniéndose a la cabeza de los reclamos como un urgente aumento salarial, el pase a planta y la equiparación de las

asignaciones familiares con Nación, la CTA convocó a paro de 24hs y movilización.

Diez seccionales de ATEN en oposición a la conducción de Papalardo, como Capital, Cutral Có, Rincón de los Sauces, Centenario, Plottier, Senillosa, Picún Leufú, Zapala, Junin de los Andes y Andacollo, convocan al paro y movilización, mientras la desdibujada Directiva provincial, devenida

en kirchnerista, desconoce el paro e intenta amedrentar diciendo que habría descuentos para quienes paren por la ilegalidad de la medida.

Desde Alternativa Docente nos sumamos, llamando a ganar las calles para mostrar a Sapag y Papalardo que l@s trabajador@s no firmamos ningún acta de paz social y seguimos exigiendo castigo para Sobisch.

Paro de estatales bonaerenses

El paro de 48hs de los estatales bonaerenses (ATE-CTA) obligó al gobierno a hacer una nueva oferta. Si bien el paro fue llamado sin movilización, en varias seccionales los trabajadores salieron a la calle, mostrando que la bronca es grande. El 19% de suba promedio tirado por el gobierno no llega a la inflación proyectada para este año ni al acuerdo docente.

Como la crisis golpea más en los sectores más postergados, los auxiliares docentes y de la salud fueron de los más activos. En La Plata, se movilizaron toda la mañana y realizaron varios cortes frente a distintas dependencias.

Al paro se sumaron los profesionales de la salud. La CICOP convocó a paro en los 77 hospitales y anuncia otro para el jueves 10 si no hay solución. Los judiciales (AJB) analizan un plan de lucha, ya que no los convocaron a paritarias y siguen reclamando la porcentualidad, el 35% de aumento y por



Protesta de estatales en el Hospital Rossi.

descuentos.

ATE reclama terminar con la inequidad que sufren los auxiliares de la educación y salud que, con igual régimen horario y categoría, reciben salarios un tercio menores que la administración central. La oferta era "absolutamente insuficiente" porque este año va a haber una inflación del 30%. No avanza en el blanqueo de sumas en negro ni en el pase a planta de los precarizados.

Pese a la borrada de UPCN y Fegeppba; y que SUTEBA y FEB pactaran, con esta medida demostramos estar dispuestos a pelear. En asambleas debemos analizar la nueva oferta y preparar medidas si no es satisfactoria.

Alternativa Estatal
La Plata

Polémica: ¿revolución popular o plan imperialista?

Khadafi dice ser víctima de los yanquis, la CIA, el Mossad y la organización terrorista islámica Al-Qaeda, que les da drogas a los jóvenes libios y por eso éstos lo odian...

Fidel Castro y Chávez lo defienden. Su tesis, que comparten algunos sectores kirchneristas, es que la OTAN y el imperialismo yanqui, bajo la bandera de la democracia, impulsan la caída del líder libio para apropiarse del petróleo.

Si la rebelión masiva fuera proimperialista, ellos deberían ser consecuentes y enviarle apoyo militar a Khadafi para aplastarla... Pero más allá de esa suposición, es cierto que a algunos compañeros les pueden surgir dudas. Porque es real que la ONU ahora vota sanciones a Libia, que hay amagues de enviar tropas de la OTAN disfrazadas de "humanitarias" y que Obama está mandando altos funcionarios a todos los países árabes donde hay conflicto a operar sobre los grupos opositores.

Desde ya, aun en las peores condiciones, el imperialismo no deja ni dejará de actuar buscando frenar todo movimiento revolucionario y preservar lo más posible sus intereses. Es obvio. El problema es determinar si el estallido árabe es en esencia reaccionario, y entonces la tarea principal es defender a Khadafi, o es enormemente progresivo y por eso, junto a rechazar de plano toda intervención militar imperialista, hay que apoyar a las masas en lucha.

Para nosotros, en el mundo árabe la ofensiva la tienen sin duda los jóvenes, los trabajadores y los pueblos, rebeldes, autodeterminados. El imperialismo, ocupado en su propia crisis, no previó para nada esta situación: apenas responde como puede, a los tumbos, de contragolpe. Es más: los rebeldes libios ya han dicho que se oponen a una intervención de la OTAN, que además podría detonar un incendio aun mayor en pueblos de larga tradición antiimperialista.

Un vistazo a la historia ayuda a despejar las dudas. Porque nada ni nadie en este mundo permanece igual que como nació.

Vencida Italia en la IIª Guerra Mundial, Libia pasó de ser colonia italiana a semicolonias inglesa, con un rey títere. A fines de los '50 se descubrió el petróleo y eso modificó toda la estructura del país. Eran los años de la Guerra Fría, entre EE.UU y la URSS, y del nacionalismo árabe, con la revolución en Argelia y Nasser en Egipto.

En 1969, un grupo de militares nacionalistas, con un ex jefe de los servicios secretos, islamista y anticomunista al frente, derrocó al rey proinglés y luego echó a las bases imperialistas. Era Khadafi. Eliminó al ala izquierda del gobierno y asumió todo el poder, basado en continuas

purgas. En 1977 llamó al país Gran Yamahiriya (Estado de las Masas) Árabe Libia Popular y Socialista (!), impulsó una federación árabe e islámica y creó la Compañía Nacional de Petróleo. Alentó un sindicalismo adicto, sin libertad sindical ni derecho de huelga real.

Acusado Khadafi de algunas acciones terroristas, en 1986 Ronald Reagan bombardea Trípoli y los países europeos toman medidas contra Libia. Ahí empieza el viraje. Khadafi abandona sus posturas de nacionalismo árabe y permite la entrada de las transnacionales. Se asocia al Grupo Fiat, al holding español Infoinvest y a otras grandes empresas italianas, suizas y francesas.

Esta línea conciliadora se acompañó de un brutal enriquecimiento del clan Khadafi, que convirtió a Libia en una suerte de monarquía petrolera, como Arabia Saudita, cuya familia real acapara la administración de la renta y el poder político. Los lujos, los caprichos excéntricos y la ostentación hasta el ridículo son el sello personal y familiar.

Aliado de la OTAN, Khadafi cumplió también un rol siniestro en frenar y "regular" la continua inmigración africana hacia Europa. Así se lo reconoce hoy la responsable del programa de Oriente Medio y Magreb del Instituto Francés de Relaciones Internacionales (IFRI): "Libia es vital para Europa, por el petróleo pero sobre todo para frenar la inmigración. El régimen ha sabido responder a lo que esperaba Europa y, si cae, durante la transición no funcionará ese control."

Desde los '90, se acentúa el curso capitulador de Khadafi. Después de la invasión yanqui a Irak, en 2003, abrió por completo el petróleo y el gas libios a las multinacionales del sector: ENI, Total, Repsol y otras. Para retribuir esa apertura, la ONU suspende el bloqueo. En 2004, la visita de Blair a Libia selló la alianza entre la Shell y la estatal CNP. En 2006 entran las compañías yanquis Chevron y Occidental. Hace muy poco, el FMI felicitó a Khadafi "por consolidar el rol del sector privado"...

El rey de España, los primeros ministros británicos, su amigo y socio Berlusconi, toda la dirigencia europea recibió a Khadafi o lo visitó en Trípoli. Lejos quedó aquel líder tercermundista de los '70. Hace tiempo ya que Obama le estrecha la mano y Berlusconi se la besa.

Si ahora en vez de besarle la mano se la sueltan, es porque los obliga la insurrección árabe y la simpatía que ésta despierta en todo el mundo. La contradicción central no es entre la OTAN y Khadafi, sino entre la revolución árabe y los dictadores que, como él, son desde hace muchos años fieles agentes del imperialismo.



Khadafi y Obama. Desde 1986, el líder libio se ha vuelto cada vez más socio del imperialismo.

Avanza la revolución árabe

Khadafi,

La rebelión árabe que conmueve al mundo ya tumbó dos dictadores: Ben Alí en Túnez y Mubarak en Egipto. La ola sigue, con protestas que van desde Marruecos hasta Irán. Hoy el eje pasa por Libia, donde las horas de Khadafi están contadas.



Pablo Vasco

Como decíamos en el periódico anterior, la revolución árabe va por más. En **Túnez**, 100.000 personas exigen acelerar la transición y marchan contra el primer ministro; éste anuncia elecciones para julio y renuncia. En **Egipto**, la junta provisoria confisca los fondos de Mubarak y su familia y les prohíbe salir del país.

En **Bahrein**, sede de la Vª Flota yanqui, una manifestación exige la renuncia del rey Hamad y del parlamento, y caen tres ministros. En **Yemen** hay sendas marchas, en contra y a favor del gobierno. En **Omán**, las protestas contra el sultán que gobierna hace 40 años exigen reformas políticas.

En **Sudán** hubo una movilización contra la inflación y el fraude electoral. En **Marruecos**, marchan en varias ciudades contra el régimen del rey Mohamed VI; hubo seis muertos, cientos de heridos y detenidos. En **Jordania**, ante las protestas, el rey Abdullah II da aumento salarial y promete reformas contra la pobreza, la exclusión política y la corrupción.

En **Irak**, manifestaciones en 12 ciudades piden la renuncia del go-



bierno y una nueva Constitución; hubo 11 muertos. En **Irán**, país no árabe sino persa, vuelven las protestas contra la dictadura islámica. En **Palestina**, grupos juveniles marcharán el 15 de marzo en Gaza con el lema "basta de división: un solo pueblo contra el sionismo".

Pero hoy todos miran a **Libia**, donde la insurrección popular acorrala a Muammar Khadafi, aferrado al poder a sangre y fuego.

Khadafi, aislado dentro y fuera

Tras largos cabildeos, la ONU aprobó sanciones contra el régimen libio. El Consejo de Seguridad ordenó un embargo de armas, prohibió los viajes de Khadafi y su familia



Algunos datos

- Libia es un país árabe, alfabetizado y de mayoría islámica, ubicado en el norte de África, frente a Italia, muy desértico. Extenso como dos tercios de la Argentina, es seis veces menos poblado: no llega a 6.5 millones de habitantes, un tercio de los cuales vive en la capital, Trípoli.
- El principal recurso es el petróleo: constituye el 75% de los ingresos estatales y el 95% de las exportaciones. Libia es el 3º productor de África y el 15º del mundo. La producción la manejan, por mitades, una petrolera estatal y varias multinacionales europeas: ENI (Italia), Repsol (España), Total (Francia) y otras.
- Con muy poca agricultura, Libia importa el 75% de sus alimentos, cuyos precios además vienen en alza. En el petróleo trabajan muchos inmigrantes, que ganan mejores salarios que los libios. El desempleo llega al 35% y entre los jóvenes al 50%, el más alto de todo el Magreb.



El excéntrico dictador libio Khadafi. Arriba, con su amigo-socio Berlusconi.



al borde de la caída

a las masas, echó nafta al fuego. Y como pasa siempre ante los grandes movimientos, la represión se quebró: divisiones del ejército, sectores de la aviación y la policía se pasaron del lado del pueblo.

Khadafi perdió el control de gran parte del territorio. Los sublevados tomaron la segunda ciudad del país, Bengazí, en Cirenaica, la principal zona petrolera, cuyas tribus son las más postergadas. También controlan Tobruk y Zawiya. Y marchan hacia Trípoli, estrechando el cerco sobre el dictador que gobierna Libia hace 42 años.

El proceso revolucionario

El movimiento libio posee rasgos comunes a todo el proceso árabe: rol detonante de los jóvenes descontentos, ascenso popular, luchas obreras, autoorganización de comités y consejos. Como bien cuenta el enviado especial de *Clarín*, Marcelo Cantelmi: "En Tobruk todo se decide en la plaza central. En la entrada de la ciudad hay retenes de los 'comités revolucionarios' que se ocupan de organizar la seguridad y el despacho de víveres y medicamentos a través de un corredor que alcanza a la frontera egipcia... El sistema de aprovisionamiento y contención de la

gente funciona con tal eficiencia que un enviado especial de la ONU... dijo que en sus años de carrera jamás vio algo semejante..." (27/2)

No obstante, hay al menos dos particularidades. Una es que como Khadafi en estos 40 años mantuvo la vieja estructura social, persisten muchas tribus. Y como sólo desarrolló el sector petrolero, con mucha mano de obra inmigrante, la clase trabajadora libia es pequeña y más bien de estatales. Por eso el ascenso es más popular que obrero. Aun así, la semana pasada un paro petrolero paralizó la producción en el yacimiento de Nafura, en Sirte, la principal cuenca, hoy custodiada por soldados que se pasaron a las filas rebeldes. También hubo protestas en Ras Lanuf, sede de una refinería y un complejo petroquímico.

Otro rasgo distintivo lo da la insurrección armada, para enfrentar la feroz represión. Y, ligado a eso, la conducción opositora aparece más centralizada. La "Coalición de la Revolución del 17 de Febrero", nacida en el este de Libia, agrupa a sectores civiles, militares y tribales heterogéneos. Ahora están preparando un gobierno de transición. Sobre ellos busca incidir el imperialismo, que ahora ofrece "toda su ayuda"...



Las perspectivas

Como parte del proceso árabe, la revolución libia confirma que estamos en una nueva etapa mundial, iniciada en 2007 con el estallido económico, de mayor descontrol global y debilidad del imperialismo. Nouriel Roubini, el lúcido economista norteamericano que predijo la crisis de 2007, llama al G20 (grupo de las 20 potencias mundiales) el "G-Cero", porque "el imperio estadounidense está en una relativa decadencia" y "el vacío de poder ha reforzado la ausencia de liderazgo de la gobernabilidad política y económica global en el G-20".

En la propia Libia, junto con rechazar toda ingerencia militar y

política del imperialismo, creemos necesario impulsar una Asamblea Constituyente libre y soberana. Así el pueblo libio podría resolver un nuevo modelo económico y político de país, poniendo todo el petróleo bajo control popular e instaurando todos los derechos democráticos, sindicales y sociales que hoy no tienen.

En la región, las caídas de las dictaduras ponen en crisis dos pilares del capitalismo globalizado: 1) el saqueo de los recursos naturales por las multinacionales; 2) el dispositivo imperialista de control en el Cercano y Medio Oriente, zonas clave por ser fuente y paso de un recurso estratégico como el petró-

leo, debilitando además a su gran aliado: el Estado de Israel.

Pero además de ser profundos en Libia y el mundo árabe, estos cambios potencian otros a nivel internacional, económicos, sociales y políticos. Así lo vemos, por citar algunos casos, con la suba del petróleo, las luchas en Estados Unidos o el giro político en Irlanda (ver pág. 14).

La revolución árabe demuestra que las transformaciones de fondo por las que peleamos están a la orden del día. Y nos fortalece en la lucha contra los gobiernos entreguistas, en una perspectiva antiimperialista y anticapitalista. Como toda gran revolución, nos trae luz a la cabeza y fuego al corazón.

Proyecto contra Khadafi y contra toda intervención imperialista



El martes 1º, en el mismo día de la apertura de las sesiones ordinarias y con la firma de los diputados Marcelo Parrilli, Fabio Basteiro, Laura García Tuñón, Jorge Selser, Adrián Camps y María América González, el interbloque Movimiento Proyecto Sur presentó un proyecto de declaración por el cual "la Legislatura de la Ciudad repudia la brutal represión del gobierno de Khadafi contra su propio pueblo, se solidariza con éste último y, a la vez que rechaza toda intervención imperialista, se pronuncia por la inmediata finalización de la dictadura en Libia".

En sus fundamentos, los diputados señalan: "Más allá de que en sus orígenes el gobierno de Khadafi haya adoptado medidas progresivas de carácter nacionalista, hace ya varios años que viene acentuando un curso económico y político funcional al imperialismo y, a la vez, cada vez más dictatorial. El despertar de la revolución democrática de los pueblos árabes ha contagiado al pueblo libio, que masivamente se está movilizándose en todo el país para terminar con el régimen y por sus reivindicaciones sociales." El proyecto presentado lleva el N° 55-D-2011.

Cristina y Khadafi



Así como a fines de 2008 visitó al dictador egipcio Mubarak, firmó acuerdos y lo elogió, en esa misma gira con grandes empresarios Cristina se reunió con otro dictador: Khadafi. Así lo cuenta un diario kirchnerista: "En referencia al saldo de su visita a Libia, la Presidenta afirmó que 'la reunión que mantuvo con

el líder Khadafi y... la firma de importantes convenios... nos dan cuenta de la importancia que le asignamos y que le asigna Libia a esta relación'. 'Se abre una puerta muy grande como en Argelia, Túnez y Egipto', aseguró.

"Luego de haberle expresado, en persona, su admiración 'juvenil y generacional', CFK volvió a elo-

giar a Khadafi... Esta vez, optó por comparar su historia política con la del líder de la revolución de Libia, tal es el nombre oficial de su cargo, que el año que viene cumplirá 40 años en el poder. Le expresó al primer ministro que 'yo y el líder de su nación (Khadafi) hemos sido militantes políticos desde muy jóvenes, hemos abrazado ideas y convicciones muy fuertes con un sesgo fuertemente cuestionador al status que siempre se quiere imponer para que nada cambie y nada pueda transformarse'." (Página 12, 23/11/08)

De la misma manera en que el gobierno K fue funcional a Mubarak y no suspendió las relaciones con él, ahora sólo criticó tibiamente la represión en Libia recién después que lo hiciera Obama.

La puerta que se abrió en los países árabes es "muy grande", por cierto. Pero no es precisamente la que soñaba Cristina, de negocios empresariales, sino la de la revolución. De esa gloriosa puerta, los pueblos están de un lado; ella, del otro.

Mendoza lo dice bien claro:

NO a la megaminería contaminante



Gerardo Uceda

La lucha contra la minería metalífera a cielo abierto no es, como pretenden hacernos creer el gobierno provincial y el nacional, obra de ecologistas fundamentalistas. Es una lucha que pertenece a todo el pueblo, contra este falso "progreso" que sólo deja hombres, mujeres y niños con cáncer, el agua y el aire contaminados, y la tierra estéril y muerta, además de agravar el saqueo al que nos vienen sometiendo sobre todo desde Menem, y que los sucesivos gobiernos mantienen.

Para sacar los minerales, utilizan nueve toneladas de dinamita diaria, luego caldos ácidos con cianuro para extraerlos, y consumen 300.000 litros de agua por día. Los desechos van a piletones que se filtran y contaminan la tierra y el agua subterráneas. Todo para llevarse fabulosas ganancias para las mineras extranjeras. Éstas sólo declaran el oro, la plata y el cobre, por los que pagan apenas un 3% de impuestos, y encima esconden más de 50 metales que venden sin ningún control ni pagan impuestos.

Por eso el MST en el Movimiento Proyecto Sur ha estado en todas las protestas que hubo. Rechazamos los fondos que la Barrick Gold giró a la UNCu-

yo y hemos organizado fuertes campañas contra la megaminería contaminante.

El pasado martes 22 de febrero, se realizó una contundente marcha en contra del "Proyecto San Jorge", que quiere instalar en Uspallata la Barrick. Fuimos más de 4.000 personas. Comenzó en Costanera y Vicente Zapata, y la que participaron los vecinos Autoconvocados de Uspallata, la Asamblea por el Agua, las Asambleas de General Alvear y San Carlos, nuestra Juventud Socialista, el Movimiento Proyecto Sur y otras agrupaciones.

Desde allí fuimos a los Tribunales y luego terminamos en la Legislatura. Se decidió entrar al recinto, donde estaba comenzando la sesión para tratar la mentirosa Declaración de Impacto Ambiental favorable a la instalación del proyecto megaminero. Pese a que tiene más de mil errores técnicos, la impulsa el gobernador Jaque, y la aprobaron el PJ-FPV y los "gansos" del Partido Demócrata, con la pasividad de la UCR.

La fuerza era enorme. Más de mil personas logramos entrar al recinto, cantando "el agua de Mendoza no se negocia". El Movimiento Proyecto Sur tuvo un lugar privilegiado, ocupando el lugar del presidente de la cámara. La consigna "el agua vale más que el oro" salió en todos los medios.

En un momento entró el vicegobernador Raconto a tratar de dar explicaciones. Pero se tuvo que retirar sin poder articular más de dos frases seguidas. Es que los



El vice Raconto, en la Legislatura, rodeado de los manifestantes antimineros.

cánticos, que expresaban el enojo de la gente ante el ninguneo del gobierno provincial, eran más fuertes que el micrófono y los gritos del vice.

Cuando Raconto se fue, un compañero de la asamblea de San Carlos tomó la palabra. En democracia directa, votamos el rechazo a la declaración trucha que presentó la Barrick Gold. Luego todos cantamos el himno nacional y nos retiramos pacíficamente.

Aunque los principales medios cambiaron el eje de discusión diciendo que la nuestra fue

una medida "antidemocrática" y mintieron diciendo que hubo destrozos, los mendocinos estamos unidos en esta lucha.

Este sábado 5 realizaremos una nueva marcha, en la que participará nuestro candidato a presidente, el compañero Pino Solanas, que desde hace tiempo viene sosteniendo la batalla contra la megaminería y el saqueo. Seguiremos el recorrido que hace el Carrusel de la Fiesta de la Vendimia. El viernes 4, también estaremos con él en la tradicional Vía Blanca. Volveremos a demostrar que la movilización del pueblo

unido puede ser mucho más fuerte que cualquier multinacional y sus defensores. Para que los gobernantes entiendan de una vez por todas que **el agua de Mendoza no se negocia**.

Pino Solanas en Mendoza

Viernes 4, en la Vía Blanca
Sábado 5, en el Carrusel de la Fiesta de la Vendimia
Prosigue gira por San Juan y Catamarca

Noti-mundo

• Giro político en Irlanda

El viernes 25 de febrero se hicieron las elecciones en Irlanda, país donde el año pasado la crisis económica provocó grandes conflictos. Hubo un fuerte voto castigo al gobierno derechista del Fianna Fail, partido liberal que aplicó duras medidas de ajuste y ahora cayó al tercer lugar. Ganó el Fine Gael, partido también conservador pero opositor, con un 36%. Segundo quedó el Partido Laborista, que sacó el 20% y con quien el FG intenta formar el nuevo gobierno. Asimismo creció notablemente el nacionalista Sinn Fein, que sostuvo un discurso crítico al ajuste y superó el 10%.

La mayor sorpresa fue la izquierda combativa, que formó la Alianza Izquierda Unida (ULA, United Left Alliance) y logró cinco diputados, entrando por primera vez al Parlamento. La integran el Partido Socialista, de ideología trotskista, la corriente Pueblo Antes que Ganancias (PBB, People Before Benefits) y el Grupo de Acción de Trabajadores y Desocupados (WUAG, Workers and Unemployed Action Group) del distrito de Tipperary, una ruptura del Laborismo. Es evidente que la gran crisis y las luchas sociales han generado estos importantes cambios políticos y electorales.

• Protestas en Estados Unidos

El 26 en Madison, capital del estado de Wisconsin, de gran tradición de lucha, 70.000 trabajadores y estudiantes marcharon contra el proyecto del gobernador republicano, que pretende aplicar un ajustazo contra los estatales y sus derechos sindicales. Quiere resolver el déficit con rebajas de salarios, jubilaciones y seguros de salud, recortando además las paritarias.

En apoyo a la lucha de Madison hubo movilizaciones en muchas otras ciudades: Colorado, Olympia, Kansas, Vermont, New Hampshire, Rhode Island y también en Washington, la capital. Las protestas se extendieron asimismo a Indiana y Ohio, estados de alta población trabajadora cuyos gobiernos debaten medidas similares. Los docentes, junto a sus alumnos, son la vanguardia de la resistencia. Impactado por la combatividad de los jóvenes egipcios, y ahora de sus pares yanquis, el cineasta Michael Moore abrió un "periódico secundario" en la web. "El sueño americano está en llamas. No protestan los empleados de los sindicatos, sino las enfermeras, policías y bomberos", dijo un orador en la marcha de Washington.

Congreso del NPA (Francia)

Sergio García



Entre los días 11, 12 y 13 de febrero, participe en nombre del MST en Movimiento Proyecto Sur, como invitado al Primer Congreso del NPA (Nuevo Partido Anticapitalista) de Francia. Tuvimos la posibilidad de seguir afianzando relaciones con los dirigentes y distintos integrantes de este importante partido de la izquierda francesa.

El congreso, estuvo cruzado por diversos debates políticos sobre las tareas y desafíos del NPA para el próximo período. Las distintas opiniones dieron origen tres importantes tendencias de opinión, que representaban casi la totalidad de los delegados. Y a una cuarta tendencia, con escasa representatividad. El momento más emotivo, fue el acto realizado en medio del Congreso, con la presencia de dirigentes tunecinos y de Olivier Besancenot, la principal figura del NPA. Los compañeros de nuestra corriente internacio-

nal, participaron desde la tendencia número dos, la segunda fuerza del congreso y quienes estarán representados con 45 lugares en el nuevo CPN (Comité Político Nacional). Entre ellos, Pedro Carrasquedo, dirigente de nuestra corriente y electo al CPN.

Mientras los debates sobre la política y las tácticas electorales se siguen desarrollando, el NPA, tendrá el importante desafío de responder a la crisis europea y francesa y también al proceso de revoluciones en el mundo árabe, que por su proximidad y por la gran cantidad de inmigrantes africanos y árabes en Francia, tendrá mucha implicancia.

Luego del congreso, también fui invitado a Málaga, España, por el Comité de Inmigrantes de esa ciudad mediterránea. La situación de crisis económica de ese país, y su repercusión sobre el movimiento de inmigrantes genera un proceso de organización y de debate político sobre que hacer. En el edificio llamado "La invisible", donde se organizan los compañeros inmigrantes, tuve el gusto de realizar una charla con un importante número de compañeros españoles y de diversos países latinos y africanos. Y luego de un rico debate, con varios de sus dirigentes nos proponemos avanzar en nuestra relación política, para encarar en común las próximas tareas que tenemos por delante.

Tanto las principales conclusiones políticas de la situación en Francia, como en España y el movimiento de inmigrantes, estarán reflejadas en la siguiente edición de nuestra revista internacional, próxima a salir.



8 de marzo - Día de la Mujer

Vamos por nuestros derechos

En nuestro día, miles de mujeres en Buenos Aires y en todo el país estaremos movilizadas, juntas, en las calles, reclamando por nuestros derechos. En particular, esta vez vamos contra todas las formas de violencia hacia las mujeres y por la ley de derecho al aborto.



Vilma Ripoll

No te cuento ningún secreto si te comento que en la Argentina nuestra situación como mujeres sigue registrando importantes problemas que todavía están sin soluciones.

Por ejemplo, somos más afectadas que nuestros compañeros varones por la desocupación y la precarización laboral. Seguimos siendo las responsables de todo el trabajo en el hogar, de "llevar la casa", haya o no hombre. En esta sociedad machista; es la mujer la que sufre las distintas formas de abuso y violencia, sexual, laboral, psicológica o física; son mujeres y niñas la gran mayoría de las víctimas de las redes de trata; somos las mujeres las que no podemos acceder a decidir sobre nuestro propio cuerpo.

No a la violencia contra las mujeres

"Hablar de violencia contra la mujer en la Argentina significa también dar números: en 2009,

fueron 231 las mujeres asesinadas por violencia de género. En 2010, murieron 214 y 67 de ellas fueron atacadas por ex parejas, y desde el episodio donde finalmente perdió la vida Wanda Taddei 26 mujeres fueron quemadas por sus parejas y 13 de ellas murieron. En lo que va de este año, ya son siete las asesinadas de este modo." (La Nación, 23/2)

Esta situación no puede continuar así. Tenemos que exigir que se aplique realmente la Ley de Protección Integral para Prevenir, Sancionar y Erradicar la Violencia contra las Mujeres. El gobierno nacional y los gobiernos provinciales deben comprometer mayores recursos económicos y humanos para la atención de las mujeres en situación de violencia.

Según los especialistas, los femicidios (o feminicidios) son antecendidos por otros episodios de violencia ante los cuales el Estado no brindó las respuestas adecuadas. Y, en este tema, si no se actúa a tiempo, las consecuencias pueden ser irreversibles.

Aborto legal: una deuda de la democracia

Como bien lo dice el texto de una solicitada que están impulsando las compañeras de la Campaña Nacional por el Derecho al Aborto, el aborto legal es una deuda de

la democracia: "La despenalización y legalización del aborto es un tema de justicia social, porque el aborto clandestino mal hecho pone en peligro la vida y la salud de las mujeres y adolescentes más pobres".

No me canso de contar los casos tremendos que, como enfermera, me tocó ver. Ni me canso de recomendar el uso del misoprostol a aquellas mujeres que tienen un embarazo no deseado y deciden interrumpirlo. Pero al escuchar el último discurso de la presidenta, no puedo menos que compartir algunas reflexiones.

Acelerar los mecanismos de adopción está bien, sobre todo cuando hay una Ley de Adopción que hace años que no se aplica de manera efectiva. Y tampoco está mal, en sí mismo, extender la asignación por hijo a las embarazadas.

El problema es que si esto no es parte de una política integral, que incluya sí o sí el aborto legal, termina siendo un incentivo barato a que muchas mujeres de los sectores más humildes procreen más... pero mientras tanto se sigue mirando para otro lado ante el medio millón de abortos que se



hacen cada año en el país. Y todas sabemos, por supuesto también lo sabe bien Cristina, que ese "mirar para otro lado" cuesta la muerte de casi dos mujeres pobres por día, por abortos infectados.

El martes 8, por nuestros derechos

Las mujeres del MST en el

Movimiento Proyecto Sur, conjuntamente con otras organizaciones, te invitamos a que el martes 8 nos movilizemos por nuestros derechos. Hay iniciativas en muchas ciudades del país.

En Buenos Aires, la cita es desde las 15 horas en Avenida de Mayo y la 9 de Julio. Habrá concentración, radio abierta, música y reclamo. Somos parte de una convocatoria unitaria junto con las compañeras de la CTA, la CCC, el MTL, el MOI y otras agrupaciones de mujeres, movimientos sociales y partidos políticos. El 8 vamos a levantar bien alto dos reivindicaciones centrales: ¡Basta de violencia contra las mujeres! y ¡Por la Ley de Aborto seguro y gratuito! Te esperamos.

Día Internacional de la Mujer

Martes 8 - 15 hs

Av. de Mayo y 9 de Julio

- SI a derecho al aborto
- NO a la violencia de género

Absolución a Néstor Segovia

Una vez más, enfrentamos el intento de criminalizar la protesta social. Los días 14, 16 y 18 de marzo se realizará el juicio oral a Néstor Segovia, dirigente de AGTSYP, el nuevo sindicato del subte. Sus defensores, el diputado Marcelo Parrilli y Luis Orellana, ambos del Centro de Abogados por los Derechos Humanos (CADHU), solicitarán su absolución.

Lo que busca la patronal con el procesamiento a Segovia es atacar a los compañeros del subte que construyen su sindicato y amedrentar a todos los trabajadores que luchan y se organizan por fuera de la burocracia sindical. Como dice Néstor: "Las medidas que tomamos son colectivas. Los trabajadores aprendimos a organizarnos: decidimos de conjunto y lo llevamos adelante. Pero la empresa, a través de la justicia, intenta desarmar este proceso apuntando sobre mi persona. Tratan de criminalizar la protesta, queriendo asustarnos. Es un claro hecho de persecución, pero el subte no se va a quedar callado."

Los compañeros de Metrovías vienen haciendo recorridos por las líneas para difundir el tema, con pegatinas de afiches y reparto de volantes, en una campaña por la absolución. Se organizan nuevas iniciativas y se

movilizarán ante la audiencia.

A Segovia lo acusan por "daño agravado, lesiones y coacción", por la lucha de agosto de 2007, cuando los compañeros del subte llevaron adelante el llamado conflicto por el mantenimiento, con denuncias públicas por la falta de inversión y de mantenimiento en los coches; lo que atenta contra la seguridad de los usuarios y de los trabajadores.

Desde el MST y el CADHU seguimos convocando ampliamente a fortalecer la batalla por la absolución de Segovia.



Acto Homenaje a Lázaro Duarte



El viernes 25, al cumplirse 3 años de su muerte, realizamos el acto homenaje a Lázaro Duarte, levantando nuevamente la exigencia de juicio y castigo a los asesinos materiales e ideológicos: Sobisch y su patota del MPN neuquino.

Los compañeros de la Regional Oeste estuvieron acompañados por delegaciones de otras zonas del partido junto Jorge Costa, concejal del GEN, Pepe Lombardía, de la dirección de Proyecto Sur y Víctor Casanova de Merlo.

Se leyeron numerosas adhesiones entre las que se encontraban la del PCR y dos emotivas cartas de las regionales Norte y Neuquén.

Los principales oradores fueron Luis Duarte, hijo de Lázaro y de la dirección regional Oeste quien resaltó el ejemplo militante que nos dejó Lázaro y cerró el acto en nombre de la Dirección Nacional, Guillermo Pacagnini, expresando la importancia de imitarlo en su entrega al partido y la decisión de seguir la lucha por que se haga justicia encarcelando a los responsables.

Ciclo de Charlas en La Matanza

"Procesos revolucionarios en Medio Oriente"

Habla Daniel Mercado.

- Viernes 11 de marzo en Cepeda 3395 González Catán.
- Viernes 18 de marzo en Arieta 2568 San Justo.
- Viernes 25 de marzo en Risso Patrón 7584 Laferrere.

Los esperamos a las 17hs.

Gran Peña del MST en La Matanza

En el ex cine de la Sociedad de Fomento de González Catán. Dr. Equiza 4100 y Concepción Valle -frente a la plaza de González Catan.

Domingo 13/3 desde las 11 hs.

Entrada \$35 (incluye asado, ensaladas y bebida)

A 35 años: por los 30.000, para transformar Argentina

El 24/03 nos movilizamos en todo el país

El próximo 24 de marzo el gobierno de Cristina Kirchner, seguramente, pretenderá hacer una utilización electoral de la fecha, tratando copar la plaza de Mayo con su aparato, como lo hizo el año pasado con la Juventud Sindical de Moyano.

Pero, igual que esa vez, volverá a fracasar.

Porque volveremos a ser miles los que reclamamos Juicio y Castigo a los asesinos de los 30.000 compañeros desaparecidos, ya que pese a la enorme propaganda oficial, solo una minoría de aquellos que reprimieron y asesinaron están presos.

Y esto es así porque -además de la complicidad de la justicia- el kirchnerismo se ha negado a dismantlar el aparato represivo. ¡Si hasta le votaron la creación de la Policía Metropolitana a Macri, sabiendo que estaba repleta de represores!

Vamos a enfrentar la mentira oficial porque no se trata sólo del pasado. El problema de los derechos humanos es una cuestión trascendental hoy. Y, desde la segunda mitad del año pasado hasta la fecha hemos tenido muchas muertes que muestran la política real del gobierno en derechos humanos.

Mariano Ferreyra, asesinado por la patota de Pedraza y el "Gallego" Fernández, hoy presos. Días antes, esa misma patota de la Unión Ferroviaria compartía con Cristina el acto de Moyano en River.

Pocos días después, Gildo Insfrán, gobernador k de la primera hora manda-



ba la policía para atacar salvajemente a la comunidad Qom en Formosa, asesinando a Roberto López y Mario López.

Mientras esta noticia conmocionaba al país, la presidenta compartía un acto por video-conferencia con Insfrán, dándole respaldo en medio del repudio popular. Luego vinieron los asesinatos de la Federal y las patotas amparadas por Macri en el Indoamericano; y el 2011 comenzó con la bonafide de Scioli fusilando a dos jóvenes en José León Suárez.

Estos crímenes enlutan al pueblo argentino, pero además ponen de manifiesto problemas estructurales como el trabajo en negro, los negocios del gobierno, las empresas y la burocracia, los gobiernos que entregan las provincias a

los terratenientes y despojan a los originarios, el gatillo fácil. Todos ellos, caras de este modelo que paga la deuda mientras mata de hambre a los niños en Salta.

Un modelo que comenzó en la dictadura y el bipartidismo ha traído hasta aquí.

Por eso, la lucha por el juicio y el castigo y la pelea por la defensa de los derechos humanos de hoy se entrelaza con la batalla por cambiar este modelo de miseria, entrega y saqueo. Y organizarnos unitariamente para poner en pie una alternativa que tenga la fuerza necesaria para transformar la Argentina.

Para levantar estas banderas, te invitamos a sumarte a las actividades y a movilizarte con el MST en Movimiento Proyecto Sur a Plaza de Mayo y en todas las provincias del país.

¡Tenemos personería en Capital!

Hace algunos días, la justicia nos notificaba que habíamos conseguido algo importantísimo: superamos la cantidad de afiliaciones necesarias y logramos la personería político electoral en Capital.

Fueron meses de un sacrificio enorme para toda la militancia. Con heladas o con un sol que rajaba la tierra, los compañeros y compañeras dejaron todo para derrotar la reforma proscriptiva del gobierno y el bipartidismo.

En cada esquina, barrio o facultad recibimos el apoyo de miles de jóvenes, trabajadores, jubilados, amas de casa que comparten la necesidad de poner en pie una alternativa para lograr un cambio de fondo en el país. Eso nos daba más fuerza para continuar, sabíamos que lo íbamos a lograr.

Con esta ya son 12 las personerías que conseguimos.

Una más que aportaremos para fortalecer la pelea por Pino 2011 y la construcción del Movimiento Proyecto Sur, como ya lo estamos haciendo en Catamarca, Chubut y Salta; como lo haremos en todo el país.

Transitamos los tramos finales y llegamos con los requisitos en Santa Fe, Mendoza, Entre Ríos, San Juan, Jujuy, Santiago del Estero y otras.

La enorme cantidad de afiliaciones que estamos consiguiendo demuestran el enorme espacio existente para poner en pie un fuerza que pueda derrotar al bipartidismo y sostenga un proyecto con bases emancipatorias. Es llevando esta propuesta con firmeza y militancia como estamos derrotando esta reforma política con la que el kirchnerismo, la UCR y el peronismo federal bus-

caron "despejar la cancha" haciendo desaparecer a las fuerzas emergentes.

En los días que vienen estarán culminando más trámites de revisión y conteo, cuyos resultados esperamos. Estamos seguros de que vamos a seguir avanzado una a una en todas las provincias.

Millones esperan un cambio de fondo, no quieren hipotecar su futuro al bipartidismo.

La posibilidad de convertir al Movimiento Proyecto Sur en una alternativa con peso de masas se muestra día a día como un objetivo posible, y esto comienza desplegando una muy fuerte campaña por Pino 2011.

En el MST asumimos plenamente este desafío y seguiremos aportando todos nuestros recursos materiales y humanos para avanzar por este rumbo.